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COMÉRCIO IMPasse eM seteMBRO 

Com cinco sorteios entre outubro e dezembro, ação vai entregar 
R$ 50 mil em prêmios, para 51 ganhadores 

Presidente Joice Keller afirma que o alto valor em dívidas 
impede o atendimento de novos animais 

O evento do CTG Juca Ruivo vai ser realizado sem a 
presença de público, devido ao cenário de pandemia 

Lançada a campanha Maravilha 
Sua Compra Vale Prêmios

ONG Ame Bicho pode encerrar 
atividades em três meses 

Duelo de Laço será no 
próximo final de semana 

COMeÇOU 
Projetado para tráfego pesado, 

contorno viário terá pista 
com sete metros de largura

Página 6

Engenheiro da prefeitura detalha o que está previsto para esta 
primeira etapa da obra, iniciada na terça-feira (24)

Nelcir Dall’Agnol/Imagem Aérea 49 9980-0248
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PROmOÇÕEs E EVEnTOs dEVEm VOlTaR REfORÇadOs
O setor de promoções e eventos foi um dos que mais sofre-

ram durante a pandemia. Na verdade, acabaram as atividades 
para esta categoria. De algum tempo para cá, com a retomada de 
melhores condições de saúde frente à pandemia, os restauran-
tes (que também sofreram muito...) puderam ao menos retomar 
apresentações ao vivo, o que já foi um pequeno alento. Porém, 
se tratando de promoções e eventos, dado aos resultados práti-
cos decorrentes da vacinação, já podemos antever alguma coisa 
talvez para este ano. Vejam só: Falo “talvez”. O mais certo é que 
se retomem atividades desta natureza para 2022, e certamente 
voltarão com tudo. A verdade é que ninguém mais aguenta ficar 
por casa, ficar recolhido, e por isso tantas ocorrências envolvendo 
aglomerações. Por isso, quando este setor de diversões públicas 
puder novamente atuar, como assim o fazia antes da pandemia, 
será uma avassaladora carreira do pessoal para se divertir. Lógi-
co que para isto ocorrer são necessárias boas condições princi-
palmente no que diz respeito ao contágio e transmissão do vírus. 
Mas é inegável que, com a vontade que tantos estão de saírem, 
se divertirem, encontrar amigos, participar de boas promoções e 
eventos (inclusive bailes e afins) estamos criando uma excelente 
perspectiva para o setor, ao menos para 2022. Para que isto acon-
teça, ainda são necessários alguns cuidados, algumas precau-
ções. Mas a realidade é que as coisas forçosamente irão voltar ao 
normal, como já era previsto. E voltando ao normal, o pessoal da 
área de diversões públicas poderá finalmente tirar o atraso, como 
se diz. Afinal, a pandemia, se não quebrou, deixou sequelas fi-
nanceiras graves em muita gente e variados setores.

JusTiÇa REJEiTa dEnÚnCia COnTRa lula 
na QuEsTãO dO síTiO dE aTibaia

Nada mais lógico do que já se esperava. Como o processo do 
sítio de Atibaia dizia respeito, em sua instrução processual, ao juiz 
(na época) Sergio Moro, a lógica era de que quaisquer processos 
envolvendo Lula e Moro tivesse o mesmo desfecho. Segundo re-
portagem do jornal O Globo, a magistrada argumentou na deci-
são, publicada no último sábado, dia 21, que, em decorrência da 
declaração de parcialidade do ex-juiz federal Sergio Moro, todos 
os atos decisórios proferidos por ele são considerados nulos. Este 
tipo de decisão não discute inocentar ou não baseado em pro-
vas produzidas, mas sim em uma questão de suspeição do ex-juiz 
Sérgio Moro. O problema disso tudo, é que sequer haverá tempo 
hábil para a discussão e produção de provas, pois poderá o refe-
rido processo simplesmente prescrever. Em suma, a punibilida-
de de Lula e dos demais acusados foi extinta. Caso o STF não con-
siderasse Moro suspeito, após praticamente cinco anos da Lava 
Jato, o processo poderia ter sido reaberto e as provas apuradas. 
Contudo, acho que não haverá tempo para isto. Enfim, a questão 
da inocência ou não de Lula não será debatida nas vias judiciais, 
como deveria. Mas certamente servirá como grandes argumen-
tos de campanha, eis que o ex-presidente será candidato nova-
mente em 2022. 

Peterson Paul / Secom

gEsTaÇãO mÚlTiPla 
governo vai ampliar benefício para famílias 
com três filhos ou mais de única gravidez 

 O Governo do Estado en-
viará nos próximos dias um pro-
jeto de lei para a Assembleia 
Legislativa (Alesc) com o ob-
jetivo de ampliar para 18 anos 
a idade máxima para recebi-
mento dos benefícios do Pro-
grama Gestação Múltipla. Des-
de 2010, Santa Catarina paga 
um valor mensal para famílias 
carentes com três ou mais fi-
lhos de uma única gravidez.

Atualmente, o benefício 
é pago até a idade de 12 anos, 
num valor de R$ 502,60 por 
criança. Após reunião com de-
putados na segunda-feira (23), 
o governador Carlos Moisés de-
terminou o envio de propos-
ta ao Parlamento para esten-
der o pagamento até 18 anos.

Governador com as  quíntuplas Evelin, Vitória, isadora, Samanta e Poliana, de Braço 
do Norte

“Eu costumo dizer que go-
vernar é trabalhar para cuidar 
das pessoas, diminuindo o seu 
sofrimento. Essa é a nossa gran-
de obra. Hoje é um dia impor-
tante. Vamos aprimorar uma le-
gislação já existente para auxílio 
financeiro das famílias com ges-

tações múltiplas. Esse é um plei-
to de muitos catarinenses e va-
mos trabalhar para o envio mais 
célere possível deste projeto 
para a Alesc. Tenho certeza que 
lá contaremos com o apoio dos 
nossos parlamentares”, afirmou 
o governador após o encontro.

O Governo do Estado in-
veste cerca de R$ 2 milhões por 
ano para o pagamento do be-
nefício, que contempla 123 
famílias. Segundo o secre-
tário de Estado do Desenvolvi-
mento Social, Claudinei Mar-
ques, essa renda é essencial na 
maioria dos casos. Para rece-
ber os valores, a renda per capi-
ta da família não pode ser supe-
rior a 75% do salário mínimo.

“Vamos dobrar o investi-
mento em alguns anos. Esse é 
um gesto de extrema sensibilida-
de do governador Carlos Moisés, 
que tem sido um grande par-
ceiro da assistência social. Am-
pliar o benefício até os 18 anos 
será fundamental para o futu-
ro destas crianças”, diz Marques.
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LIÇÕES DE VIDA
“Caráter é algo que está no coração, nas veias, na pele 
e na alma. O caráter corre no sangue. Quem não possui 
destrói vidas, relacionamentos, amizades e a si mesmo.”

V O C Ê  C O M  A I N D A  M A I S  C H A N C E S  D E  G A N H A R

R$ 3 MILHOES EM PREMIOS!MAIS DE

*Prêmios que somam R$ 3.234.440,00,  brutos de Imposto de Renda – IR (25%),  conforme leg is lação em v igor.  **Sugestões de uso dos prêmios 
d is t r ibuídos na promoção,  conforme regra constante no regulamento.  Promoção Comerc ia l  v inculada a Tí tu lo  de Capi ta l ização na modal idade 
incent ivo emi t idos pela ICATU CAPITALIZAÇÂO, CNPJ n° 74.267.170/0001-73 e Processo SUSEP n° 15414.606888/2021-37.  Per íodo:  17/05/2021 
a 31/01/2022.  SAC Icatu:  0800 286 0109 – atendimento exc lus ivo de in formações re la t ivas ao sor te io  de capi ta l ização.  Ouvidor ia  Icatu – 0800 
286 0047.  Antes de contratar,  consul te  as Condições Gera is  e as caracter ís t icas essencia is  em susep.gov.br /menu/consul ta-de-produtos-1.  
Ouvidor ia :  0800 725 0996 ou www.ouvidor ias icoob.com.br.  Regulamento em www.s icoobcap.com.br.  Imagens meramente i lust ra t ivas.  

Centra l  de Atendimento Sicoob 24h:  Capi ta is  e  reg iões 
metropol i tanas:  4000-1111 |  Demais loca l idades:  0800 642 000 
Def ic ientes audi t ivos ou de fa la :  0800 940 0458 -  De segunda a 
sexta,  das 8h às 20h Ouvidor ia :  0800 725 0996 -  De segunda a 
sexta,  das 8h às 20h -  ouv idor ias icoob.com.br  Demais serv iços 
de atendimento:   www.s icoob.com.br

por WOLMIR HÜBNER

RADAR
radar@jornalolider.com.br

Grupo organiza mobilização com 
carreata para o dia Sete de Setembro

Um grupo de moradores de São Miguel do Oes-
te está organizando uma mobilização com poste-
rior carreata para o dia Sete de Setembro. Confor-
me a organização, a concentração do ato será na 
Praça Walnir Bottaro Daniel, a partir das 14h, com 
execução dos hinos nacional e da bandeira.

Conforme o empresário e um dos organizadores do 
ato, Victorio Bolfe, a carreata terá início na Praça Walnir 
Bottaro Daniel, seguindo pela Waldemar Ramgrab até o 
trevo da cidade, onde haverá uma parada. O retorno será 
feito pela Avenida Willy Barth até o centro da cidade.

Segundo a organização, a denominada “festa patrió-
tica” será realizada para demonstrar civismo e sentimen-
tos de liberdade, de não censura da imprensa e outras de-
mandas que já estão sendo anunciadas a nível nacional.

Reprodução/Ronda Policial

Incêndio atinge sede 
de emissora de rádio

Um incêndio de grandes proporções foi atendido no início da noi-
te de terça-feira (24), em Xanxerê, às margens da BR-282. O epi-
sódio foi registrado na sede da Rádio Momento FM, que fica situ-
ada na região e, apesar dos danos, ninguém ficou ferido.

De acordo com informações extraoficiais, o sinistro teria iniciado na sala 
da direção da empresa e rapidamente se espalhado pelo restante do imó-
vel. A confirmação da causa e da origem, no entanto, depende da perícia.

Ao menos três pessoas estavam no local quando o incên-
dio teve início, mas todos saíram a tempo e ninguém ficou ferido.

VEndaVal
Nesta semana recebemos um 
exemplar do livro “VENDAVAL 
– A TRAGÉDiA DE 
MARAViLhA”. Em sua terceira 
edição, do escritor Pedro 
Albeirice da Rocha, residente 
em Araguaia (TO). O conteúdo 
é muito bom e de grande 
utilidade aos moradores de 
Maravilha e região. Se houver 
interesse de alguém, é só 
entrar em contato com o 
autor, seu WhatsApp é (63) 
992041566. Agradecemos!

mEmÓRia 
CulTuRal
A JCi de Maravilha realiza na 
próxima sexta-feira (3), com 
início às 19h30, no auditório 
da Escola Nossa Senhora da 
Salete, o lançamento literário 
Causos & Versos, por Antônio 
Osvaldo Conci, da Editora 
Unoesc. Agradecemos o 
convite para a participação 
dos atos e nos faremos 
representar pelos nossos 
meios de comunicação.

TERCEiRa dOsE
O Ministro da Saúde 
confirmou que a aplicação de 
uma terceira dose da vacina 
contra a Covid-19 começará 
no dia 15 de setembro. 
A nova etapa iniciará em 
idosos com mais de 70 
anos e imunossuprimidos 
(pessoas que têm o sistema 
imunológico comprometido).  
Além disso, o Ministério 
vai antecipar, também a 
partir de 15 de setembro, a 
aplicação da segunda dose 
dos imunizantes da Pfizer e 
AstraZeneca das atuais 12 
semanas para oito semanas. 

>>

>>

>>

O TRIUNFO DA PROPINA

Presidente Jair Bolsonaro parabeniza 
Chapecó pelos 104 anos

O Presidente da República, Jair Bolsonaro, enviou um ví-
deo ao prefeito de Chapecó, João Rodrigues, onde parabe-
niza a cidade pelos 104 anos na última quarta-feira (25). 
O vídeo foi publicado pelo prefeito em redes sociais.

“Obrigado meu amigo Presidente @jairmessiasbol-
sonaro pela mensagem em comemoração aos 104 anos 
de Chapecó”, escreveu João Rodrigues na publicação.

Divulgação

ESPANHA ACABA COM qUARENtENA OBRIGAtóRIA DE vIAJANtES BRASILEIROS

As regras para entrar na Espanha mudaram desde a última  terça-feira (24): 
os brasileiros que viajarem para lá não precisarão mais passar por uma quaren-
tena obrigatória e é permitida a entrada no país de pessoas vacinadas com qual-
quer uma das vacinas que são ministradas no Brasil — inclusive a CoronaVac.

O viajante precisa ter sido vacinado há pelo menos 14 
dias e precisará mostrar um certificado de vacinação.

Construções às margens dos rios

Lula e seus corrup-
tores confessos da Ode-
brecht e da OAS tiveram 
suas penas extintas no 
caso do sítio em Atibaia.

A juíza Pollyana 
Kelly recusou as provas 
fornecidas pelos pró-
prios empreiteiros, que 

financiaram a refor-
ma da propriedade com 
propina desviada so-
bretudo da Petrobras.

No Brasil, corruptos 
e corruptores escapam 
da cadeia até quando 
confessam seus crimes e 
pedem para ser presos.

O Senado Federal deve votar o pro-
jeto de lei que pode permitir constru-
ções em áreas mais próximas a rios 
em zonas urbanas. A proposta pre-
vê passar para os municípios o po-
der de definir a distância necessária 
entre rios e ribeirões e novas edifica-
ções quando isso ocorrer nas chama-
das áreas com ocupação consolidada.

Hoje, as construções nas faixas mar-
ginais de rios, ribeirões e cursos d’água 
precisam obedecer ao Código Flores-
tal Brasileiro, legislação federal que pro-

íbe edificações em faixas que vão de 30 
a 500 metros do leito, dependendo da 
largura dos rios, riachos e ribeirões.

O projeto, de autoria do senador cata-
rinense Jorginho Mello (PL), prevê que os 
municípios possam decidir sobre a au-
torização ou não de edificações nes-
sas margens de rios e ribeirões em áre-
as urbanas consolidadas, onde já há 
construções. O regramento das cida-
des poderia ocorrer com base em ins-
trumentos como o Plano Diretor e as 
leis de uso de solo de cada local.
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CARINE ARENHARDT

A Câmara de Vereado-
res de Maravilha realizou na 
noite de segunda-feira (23) 
a última sessão ordinária do 
mês, com projetos, indica-
ções, moções e requerimen-
to em pauta. 

Em segundo turno foi 
aprovado o projeto de lei 
que cria o Conselho Munici-
pal de Trânsito de Maravilha 
- Cotrama. O conselho vai 
prestar assessoria às ações 
do Departamento de Trân-
sito do município. O texto 
foi aprovado com emenda, 
de autoria do vereador Vi-
nicius Ventura, a qual deter-
mina que todas as delibera-
ções do Cotrama devem ser 
analisadas pelo Legislativo, 

com exceção daquelas que 
tratam de campanhas mera-
mente educativas. 

aPROVadOs Em 
PRimEiRO TuRnO 

O Projeto de Lei Legisla-
tivo 09/2021, de autoria da 
vereadora Marclei Grando 
institui o incentivo aos esta-
belecimentos de ensino das 
redes pública e privada vol-
tados à educação infantil e à 
educação básica e os estabe-
lecimentos de recreação in-
fantil de Maravilha, a capa-
citarem profissionais do seu 
corpo docente ou funcional 
em noções básicas de pri-
meiros socorros, com ênfa-
se à técnica conhecida como 
“Manobra de Heimlich” e 
“Tapotagem”, usadas para ví-

lEgislaTiVO Sessão teve três projetos aprovados em primeiro turno e um em segundo turno

Com pauta extensa, Câmara de Vereadores 
realiza a última sessão de agosto

Sessão foi realizada na última segunda-feira

De autoria do vereador Sérgio 
Bourscheid, indicação que solicita 
que o município realize reparos 
no asfalto e na rotatória entre a 
Avenida 7 de Setembro, esquina 
com a Rua Dr. José Leal Filho, bem 
como nas proximidades do prédio 
situado na Avenida 7 de Setembro, 
nº 905. O vereador solicita ainda 
para que sejam providenciadas 
melhorias nas bocas de lobo e 
tubulações existentes no local, para 
facilitar o escoamento da água.

De autoria do vereador Gilmar 
Castanha, indicação que solicita 
a instalação de um abrigo de 
passageiros na Linha 51, sentido 
Guaraipo.

De autoria do vereador Ademir 
Unser, indicação solicitando que 
o Executivo Municipal providencie 
a aquisição de um maior número 
de lixeiras para serem instaladas 
na cidade, atendendo a demanda 
existente.

De autoria do vereador Vinicius 
Ventura, indicação solicitando a 
pavimentação asfáltica da Rua 
Avelino Giehl. 

De autoria dos vereadores 
Gilmar Castanha e Sérgio da 
Silva, indicação que solicita o 
reperfilamento asfáltico de todas 
as Ruas do Bairro Progresso, que 
necessitem desta melhoria.

De autoria do vereador Vinicius 
Ventura, indicação que pede a 

instalação de duas lombadas 
físicas na Rua “A”, situada no Novo 
Bairro. 

De autoria dos vereadores 
Vinicius Ventura, Natalino Prante, 
Ademir Unser e Orli Berger, 
indicação que pede instalação 
de faixa de pedestres em frente à 
igreja Luterana Redentor, situada 
na Avenida Anita Garibaldi. 

De autoria dos vereadores 
Francys Balestreri e Sérgio da 
Silva, indicação que pede o 
reperfilamento asfáltico das Ruas 
10 e 11, situadas no Bairro Floresta.

De autoria do vereador 
Anthoni Pelinzon, indicação que 
solicita instalação de divisórias 
móveis junto a Casa Mortuária, 
que possam ser removidas caso 
necessário for, para que haja a 
possibilidade de realizar dois 
velórios simultâneos, e para que 
seja providenciada a ampliação do 
estacionamento no local.

De autoria dos vereadores 
Vinicius Ventura, Natalino 
Prante, Ademir Unser e Orli 
Berger, indicação que pede que 
o município viabilize parcerias 
com órgãos federais ou estaduais 
e/ou empresas para tornar a 
área conhecida como Cascata 
do Rio iracema, localizada nas 
proximidades do Maravilhas Park 
hotel, própria para atividades 
esportivas e de turismo.

timas de engasgo. 
O PL 19/2021, do Poder 

Executivo, altera a Lei Com-
plementar 1942, de 1993, 

propondo que o município 
passe a utilizar o IPCA - Ín-

dice Nacional de Preços ao 
Consumidor Amplo como 
fator de correção da UFRM 
- Unidade Fiscal de Refe-
rência Municipal. Na prá-
tica essa troca beneficia os 
contribuintes do município, 
visto que anterior a aprova-
ção dessa lei a correção é 
com base no IGPM, o qual 
está aumentando significa-
tivamente a cada mês, ten-
do um percentual acumu-
lado de 36% nos últimos 12 
meses.

O PL 23/2021, do Poder 
Executivo, autoriza o muni-
cípio a doar 27 bombas do-
sadoras de cloro para a As-
sociação Maravilha de Água 
Potável, beneficiando todas 
as associações comunitárias 
de água do município. 

Divulgação

INDICAÇÕES

De autoria dos vereadores Vinicius Ventura, 
Natalino Prante, Ademir Unser e Orli Berger, 
Moção 20/2021, solicita que a Câmara de 
Vereadores de Maravilha encaminhe cópia 
da Moção de Apoio ao Ministro da Saúde 
Marcelo Queiroga, presidente da Câmara 
dos Deputados Arthur Lira, presidente do 
Senado Rodrigo Pacheco, deputado federal e 
autor do projeto Celso Maldaner, e os demais 
deputados federais e senadores de Santa 
Catarina, demonstrando apoio ao Projeto 
de Lei 5.253/2020, que pede a inclusão do 
Zolgensma no SUS, medicamento mais caro 
do mundo, usado no tratamento da Atrofia 
Muscular Espinhal (AME). 

De autoria dos vereadores Mozer de Oliveira 
e Vinicius Ventura, Moção 21/2021 pede que 
a Câmara de Vereadores encaminhe cópia da 
Moção ao Ministro da Saúde Marcelo Queiroga, 
presidente da Câmara dos Deputados Arthur 
Lira, presidente do Senado Rodrigo Pacheco, 
governador de Santa Catarina Carlos Moisés 
da Silva, Secretário de Estado da Saúde André 
Motta Ribeiro, deputados federais e senadores 

de Santa Catarina, solicitando o empenho 
destas autoridades para que seja priorizada 
a vacinação de pessoas com Autismo - 
Transtorno do Espectro Autista, tanto adultos 
quanto adolescentes.

De autoria dos vereadores Vinicius Ventura, 
Anthoni Pelinzon, Orli Berger e Sérgio da 
Silva, Moção 22/2021 solicita que a Câmara 
de Vereadores de Maravilha encaminhe 
cópia da Moção ao presidente da Câmara 
dos Deputados Arthur Lira, coordenadora 
do Fórum Parlamentar Catarinense Angela 
Amin, deputados federais e senadores de 
Santa Catarina, em repúdio à PEC 32/2020, 
apresentada ao Congresso, que representa 
corte de direitos e desestruturação dos 
serviços públicos a nível federal, estadual e 
municipal, que se aprovada, trará inúmeras 
consequências à população.

De autoria do vereador Anthoni Pelinzon, 
Moção 23/2021 solicitando que a Câmara de 
Vereadores de Maravilha encaminhe cópia 
da Moção de Aplauso ao Deputado Fabiano 
da Luz.

MOÇÕES

REQUERIMENTO
Durante a sessão também foi deferido o Requerimento 40/2021, de autoria do 

vereador Natalino Prante, o qual solicita que o Executivo, através da Secretaria Municipal 
de Transportes e Obras, informe quais as comunidades do interior que tiveram suas 
estradas recuperadas durante o ano 2020, qual a quantidade de brita que foi adquirida 
para a recuperação das estradas e qual a quantidade de brita de fabricação própria que foi 
utilizada, especificando qual o tipo e quantidade de brita utilizado em cada comunidade.
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“Que a justiça seja feita”
Isso é o que todos esperam quando ocorre um crime, não é? Nesta semana, a justi-

ça aceitou o pedido sanidade mental do autor da chacina em Saudades. Fabiano Kipper 
Mai segundo investigação da Polícia Civil, planejou, foi até uma escola e esfaqueou pesso-
as sem piedade.  Cinco mortes.  A defesa dele conseguiu um pedido para que ele faça um tes-
te de saúde mental. Agora, o criminoso ficará no hospital de Custódia e Tratamento Psiqui-
átrico de Florianópolis para fazer os testes. Não há palavras para descrever a revolta.

Cleiton ferrasso, jornalista

VEÍCULOS 
APREENDIDOS

Recebi nesta semana no estúdio 
panorâmico da Rádio Líder o advogado 
e empresário Jean Marcel Piaça. Des-
ta vez, no entanto, falamos sobre o pá-
tio de veículos apreendidos pela Polícia 
Militar e Polícia civil de Maravilha. Ele 
é administrador do local, contou como 
a estrutura funciona e revelou que cer-
ca de 400 veículos aguardam pelo des-
fecho das apreensões. O número de ve-
ículos no local é impressionante. Na 
entrevista, Jean Piaça repassou orien-
tações e mostrou que vale a pena re-
tirar o carro do pátio conveniado. 

Ederson abi, jornalista

A praia de Perequê, no município de Porto Belo, terá 
o primeiro edifício residencial de Santa Catarina 
com certificação verde internacional, que reconhece 
sustentabilidade em toda a construção. É o prédio Blue 
Forest, lançado pela empresa Phacz Empreendimentos. O 
projeto tem mais área verde do que a média e irá abrigar 
uma floresta no 20º andar, com árvores, pássaros e plantas 
nativas. Além disso, conta com exploração de iluminação 
natural e todo o trabalho está sendo executado no conceito 
de obra limpa, com o mínimo de geração de dejetos e 
reaproveitando materiais. Empreendimento incrível! 

Camilla Constantin, jornalista

CERTifiCaÇãO VERdE

ONG pode 
encerrar atividades

Está aí uma notícia lamentável. A ONG Ame 
Bicho informou nesta semana que pode 
encerrar as atividades em três meses, caso não 
houver uma mudança no cenário atual. E qual 
é este cenário? Crescimento diário no número 
de animais abandonados, pouco apoio e 
conscientização, dívidas, e voluntários exaustos 
psicologicamente. E haja psicológico para ver 
todos os dias esses animais em situação de 
abandono e enfrentar muitas limitações para 
atendê-los. Este é literalmente um pedido de 
socorro da ONG e dos animais. Poder público e 
comunidade precisam dar alguma resposta, ou 
teremos um grave problema de saúde pública, 
e muitos animais sofrendo, ainda mais. Triste 
demais essa notícia. 

Carine arenhardt, jornalista

Divulgação
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ObRa COmEÇOu Engenheiro da prefeitura detalha o que está previsto para a primeira etapa da obra, 
iniciada na terça-feira (24)

Projetado para tráfego pesado, contorno 
viário terá pista com sete metros de largura
CARINE ARENHARDT 

O traçado do contorno viá-
rio de Maravilha começou a ga-
nhar forma nesta semana, com 
início das obras pela empresa 
Gaia Rodovias. A ordem de ser-
viço foi entregue na segunda-
feira (23) pelo prefeito Sandro 
Donati, e o trabalho iniciado já 
na terça-feira (24), com abertura 
do traçado, nas proximidades da 
área da Cooperativa Auriverde. 

Vencedora da licitação, a 
empresa Gaia Rodovias tem o 
prazo de 12 meses para executar 
o projeto, de abertura do traçado 
de 9,5 quilômetros e pavimenta-
ção asfáltica de um trecho de 1,5 
quilômetro. O investimento nes-
ta obra é de R$ 14.240.072,73, re-
curso que foi destinado pelo go-
verno do Estado.

A pavimentação asfáltica vai 
abranger um trecho de 1,5 
quilômetro, nesta primeira 
etapa, contemplando todo o 
trabalho de regularização após 
a terraplanagem, preparação de 
base com rachão, brita graduada e 

estrutura do pavimento. 
O contorno viário de Maravilha vai 
desafogar o trânsito de veículos 
pesados que passam pelo centro 
da cidade, além de trazer mais 
desenvolvimento para o município 
e região.  

1,5 Km dE asfalTO

Fotos: Divulgação 

Nesta primeira etapa, a empresa vai fazer a abertura de todo trajeto de 
9,5 quilômetros, com início no entroncamento das BRs 282 e 158 até a 
localidade conhecida como Pinheiro Grosso. Todo trajeto já fica com o 
trabalho de drenagem concluído, terraplanagem, desmatamentos, limpeza, 
supressão de vegetação, escavações, cortes e aterros necessários. 

Conforme o engenheiro da prefeitura, 
Jorge Dummer, o contorno viário foi 
projetado para suportar um fluxo de 
veículos pesados sobre a pista. O preparo 
da base, assim como toda execução do 
projeto buscam garantir que a obra tenha 
durabilidade e suporte cargas pesadas. 
As duas pistas devem somar uma 
largura de sete metros (3,5 metros 
cada), mais dois metros de acostamento 
em cada lateral.  O engenheiro da 
prefeitura ressalta que o contorno tem 
um padrão de SC e BR, o que deve 
garantir a durabilidade do asfalto e o 
atendimento da demanda do tráfego de 
veículos de carga. 

OBRa PaRa 
tRÁFegO 
PesadO 

tRaÇadO 
DE 9,5 Km

Obra foi iniciada na 
terça-feira (24) com 
abertura do traçado

Entrega da ordem de serviço, na segunda-feira (23)
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mObiliZaÇãO

Vereadores participam de marcha dos 
legislativos em brasília 
CARINE ARENHARDT 

A União dos Vereado-
res do Brasil (UVB) promo-
veu entre a terça-feira (24) 
e sexta-feira (27) a 20ª edi-
ção da Marcha dos Legislati-
vos Municipais. O evento foi 
em Brasília e teve a partici-
pação de integrantes dos le-
gislativos municipais de todo 
país. A mobilização nacio-
nal é realizada anualmen-
te, com o objetivo de re-
presentar os interesses do 
cidadão através dos verea-
dores de cada município. 

De Maravilha, participa-
ram do evento os vereadores 
Sérgio Bourscheid, Ivo Badia, 
Gilmar Castanha e Sérgio da 
Silva. Conforme os vereado-
res, esta é uma oportunida-
de de mobilizar e fortalecer 
os poderes legislativos muni-
cipais, considerando que em 
Brasília ocorrem as trami-

Vereadores de Maravilha ivo Badia, Gilmar Castanha, Sérgio da Silva e Sérgio Bourscheid

tações de projetos que afe-
tam diretamente os muni-
cípios e suas populações. 

“São reformas, que se 
não mobilizarmos, os mu-
nicípios tendem a perder 
receitas e força política lo-
cal. Ainda temos, propos-

tas como o projeto do Pac-
to Federativo, que precisa 
nosso entendimento e po-
sição”, destacou o presiden-
te da UVB, Gilson Conzatti. 
O evento teve a participa-
ção de várias autoridades, e 
conta também com home-

nagens aos parlamentares 
e personalidades pública.

Na oportunidade os ve-
readores de Maravilha tam-
bém visitaram gabinetes de 
deputados e senadores ca-
tarinenses, levando deman-
das do município e região.

Divulgação
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Notícias ALESC

Assembleia celebra 
os 200 anos de Anita

Governo faz prestação de 
contas para deputados

FOTO DA SEMANA

Mesa-redonda debate 
Lei Maria da Penha

Alunos fora da escola 
acende sinal de alerta 

Avanços nos direitos 
do consumidor em SC

O bicentenário de nasci-
mento de Anita Garibaldi, a 
heroína dos dois mundos, 
foi comemorado pela Alesc 
em uma sessão especial. O 
evento destacou fatos da 
vida da cidadã de Laguna, 
considerada a principal mu-
lher na consolidação do mo-
delo republicano no mundo. 
A catarinense participou de 
combates no Brasil e na Itália, 
onde faleceu. 

Em cumprimento à Lei de Responsabilidade Fiscal, a Alesc re-
alizou audiência para ouvir o governo sobre seu desempenho 

financeiro. O relatório, referente aos quatro primeiros meses de 
2021, mostrou evolução positiva, com receita de mais de R$ 10 
bilhões. Deste valor, cerca de R$ 1,3 bilhão foi destinado à saúde, 
um incremento de 24,4% em relação a 2020. O reforço diz respei-
to ao enfrentamento à pandemia de Covid-19. 

A Bancada Feminina da As-
sembleia promoveu uma 
mesa-redonda para celebrar 
os 15 anos da Lei Maria da 
Penha. O trabalho de des-
construção do machismo nas 
novas gerações foi apontado 
como um dos principais de-
safios para consolidar avan-
ços no combate à violência 
contra a mulher. Para espe-
cialistas, não basta punir, é 
preciso prevenir.

Deputados propõem audi-
ência para discutir evasão 
escolar em SC. A preocupa-
ção com o tema surgiu após 
divulgação dos dados de que 
18 mil alunos não retornaram 
às aulas em 2021. O objetivo é 
entender os motivos que têm 
levado tantas crianças a fica-
rem fora da escola, além do já 
conhecido medo de algumas 
famílias devido à pandemia. 

Os deputados aprovaram 
um projeto que dá ao cata-
rinense o direito de escolher 
a melhor data para o venci-
mento da conta de energia 
elétrica. A medida deve evitar 
que consumidores paguem 
multas de atraso por ter uma 
data de pagamento que não 
se encaixa no cronograma 
financeiro. A matéria segue 
para análise do governador. 

bicentenario | Lize Souza interpretou Anita Garibaldi 
durante a sessão, que contou com autoridades, membros de 
institutos culturais e do consulado da Itália no Brasil.

foto: Daniel Conzi/AGÊNCIA AL

@assembleiascwww.alesc.sc.gov.br (48) 99960-1127

CARINE ARENHARDT 

Com exposição de ma-
quinários, insumos agrícolas 
e demais equipamentos vol-
tados para o agronegócio, a 
agência do Sicredi de Mara-
vilha realizou na quarta-fei-
ra (25) o Feirão de Negócios 
Agro. A exposição, com a par-
ticipação de empresas par-
ceiras, foi em frente da agên-
cia no município. 

Conforme o gerente da 
agência em Maravilha, Ro-
drigo Ranzi, foi uma opor-
tunidade para divulgar a 
atuação e soluções da coo-
perativa para o segmento do 
agronegócio, mostrando os 
diferenciais do Sicredi en-
quanto instituição financei-
ra. A cooperativa convidou 
empresas parceiras, com 
atuação dentro do agrone-
gócio, para exporem seus 
produtos e receberem os as-
sociados do Sicredi e comu-

Registro com a equipe do Sicredi e empresas parceiras

OPORTunidadE Evento teve a exposição de produtos 
agrícolas, em conjunto com empresas parceiras 

sicredi promove feirão de 
negócios agro em maravilha

nidade em geral. 
Ranzi destaca que a ava-

liação do evento é positi-
va. “Foi muito importante, 
não só pela divulgação, mas 
também pela aproximação 
com os próprios parceiros, 
com oportunidade para tro-
car conhecimentos e evoluir 
em algumas parcerias. Pos-
suímos convênios que po-
demos apresentar, isso acaba 
unindo a venda deles com o 
nosso produto que é o crédi-
to, entregando para o produ-

tor essas soluções em parce-
ria”, afirma. 

O gerente ressalta que 
durante o evento houve bas-
tante procura, questiona-
mentos de pessoas que pas-
saram ao longo dia, e que vão 
refletir em novos associados 
para a cooperativa e negócios 
para os parceiros que partici-
param do feirão. 

Sócio da Plantimar, uma 
das empresas parceiras nes-
ta ação, Geison Polazzo tam-
bém destacou que este foi 

um momento importan-
te para a divulgação das em-
presas, produtos e coopera-
tiva, além de demonstrar aos 
clientes a proximidade en-
tre as empresas e o Sicredi.  
“Mostramos para os clientes 
que temos uma série de pro-
dutos disponíveis para negó-
cio e que há opções de finan-
ciamento para essa compra, 
junto ao Sicredi, com boas 
taxas e facilidades de paga-
mento. Foi um dia muito pro-
veitoso”, reforma Polazzo. 

Carine Arenhardt/O Líder
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O comércio de Maravi-
lha começou nesta sema-
na a distribuição dos cupons 
da Campanha Maravilha Sua 
Compra Vale Prêmios 2021. 
O lançamento oficial foi na 
quarta-feira (25), com a rea-
lização de um workshop so-
bre neurociência aplicada a 
alta performance em vendas. 
O evento, ministrado por Ro-
berta Bonet, foi online e deu 
início a programação que se-
gue até dezembro. 

Além dos blocos, as em-
presas participantes rece-
beram itens personalizados 
para divulgação da Campa-
nha. Nessa edição serão R$ 
50 mil em prêmios e 51 ga-
nhadores em cinco sorteios. 

EdiÇãO 2021 Serão R$ 50 mil em prêmios e 51 ganhadores em cinco sorteios

Workshop marca lançamento oficial da Campanha 
maravilha sua Compra Vale Prêmios 

sORTEiOs 
12/10 - 10 vales-compras de R$ 500, um de R$ 1 mil 
e um de R$ 2 mil;
6/11 - 10 vales-compras de R$ 500, um de R$ 1 mil e 
um de R$ 2 mil;
4/12 - 10 vales-compras de R$ 500, dois de R$ 1 mil 
e um de R$ 2 mil;
18/12 - quatro vales-compras de R$ 1 mil e três de 
R$ 2 mil;
29/12 - cinco vales-compras de R$ 1 mil e dois no 
valor R$ 5 mil.

Conforme a presidente da en-
tidade, Eliana Estefano, essa 

é a maior campanha de prê-
mios já realizada. “Nesse ano 

uma novidade é que a pre-
miação é toda em vales-com-

pra, ou seja, é um valor que 
fica no comércio de Maravi-
lha. São R$ 50 mil movimen-
tados”, disse. 

O primeiro sorteio será 
realizado no dia 12 de ou-
tubro e o último no dia 29 
de dezembro. Seis empre-

sas patrocinam a campanha: 
Coocatrans, Grupo Oliveira, 
Odonto Top, Reafrio, Sicoob 
Credial e Vitra Brasil. Maravi-
lha Sua Compra Vale Prêmios 
foi aprovada pelo certificado 
de autorização secap/me nº 
06.014444/2021.

dEsEnVOlVimEnTO 

marcos Vieira ressalta novo momento para 
infraestrutura rodoviária no grande Oeste

O deputado estadual Mar-
cos Vieira afirma que as obras de 
recuperação e pavimentação de 
diversas rodovias que estão em 
processo de licitação vão alavan-
car o desenvolvimento do Estado, 
especialmente no Grande Oeste.

Uma das principais rodo-
vias do agronegócio catarinen-
se, a SC-283 que liga Concórdia 
até Itapiranga, terá alguns de seus 
trechos totalmente recuperados. 
“Podemos citar de Concórdia até 
Arabutã, com licitação na rua, e 
de Chapecó até Arvoredo, que já 
tem ordem de serviço. E o trecho 
Arabutã e Seara e Seara até Ar-
voredo, estão em fase de estudos 
de custos”, disse Marcos Vieira.

O deputado ainda comen-

ta que até o próximo ano, qua-
se toda a rodovia estará em 
obras, que ao todo podem che-
gar a ter investimentos de R$ 
700 milhões. “Depois vamos em 
busca dos recursos para pavi-
mentar os 56 quilômetros en-
tre Mondaí e Itapiranga”, explica.

Outra rodovia que vai ajudar 
a alavancar o desenvolvimen-
to do Estado é a pavimentação 
da SC-350, entre Abelardo Luz e 
Passos Maia.Já estão definidas as 
empresas que serão responsá-
veis pela obra. No lote 1, que terá 
22 km e parte de Abelardo Luz 

no sentido a Passos Maia, a ven-
cedora da licitação foi a empre-
sa CEGE-Zancanaro, do Paraná.

Trata-se de um consórcio en-
tre duas construtoras do estado 
vizinho, a CEGE, de Clevelândia, 
e a Zancanaro, de Pato Branco, o 
mesmo consórcio que também 
será responsável pela recupera-
ção da SC-155, entre Abelardo 
Luz e a divisa com o Paraná, na 
comunidade de Rincão Torcido. 
O lote 2, de cerca de 23 km, parte 
do acesso a Passos Maia no sen-
tido a Abelardo Luz, e será exe-
cutado pela empresa catarinense 
Planaterra. Segundo o deputado 
Marcos Vieira, a expectativa ago-
ra é que as máquinas comecem 
a trabalhar até o final deste ano.

Deputado comenta investimentos previstos para a região 

Empresas receberam blocos e itens personalizados para divulgar a campanha 

Divulgação

ClEIToN C. FERRAsso

A Caixa Econômica Fe-
deral informou na terça-
feira (24) que concluiu os 
depósitos nas contas vin-
culadas ao FGTS. No úl-
timo dia 17, o Conselho 

Curador do FGTS deci-
diu distribuir aos traba-
lhadores R$ 8,129 bilhões 
decorrentes do lucro lí-
quido do fundo no ano 
passado. Esse valor é di-
vidido entre 88,6 mi-
lhões de trabalhadores. 

bônus
Caixa finaliza o depósito 
do lucro do fTgs

>> CálCulO
O valor de referência 
corresponde ao saldo 
de cada conta em 31 
de dezembro de 2020. 
Quem tiver mais de 
uma conta receberá 
o crédito em todas 
elas, respeitando a 
proporcionalidade do 
saldo. 
Na prática, a cada 
R$ 1 mil de saldo, o 
cotista receberá R$ 
18,63. Quem tinha R$ 
2 mil terá crédito de 
R$ 37,27, com o valor 
subindo para R$ 93,17 
para quem tinha R$ 5 
mil no fim de 2020.

>> saQuEs
Apesar de ter um 
dinheiro extra na conta 
do FTGS, o saque 
só é permitido em 
casos especiais, como 

demissões, compra 
da casa própria ou 
doença grave. Quem 
aderiu ao saque-
aniversário pode retirar 
uma parte do saldo 
até dois meses após 
o mês de nascimento, 
mas perde direito ao 
pagamento integral 
do fundo no caso de 
demissão sem justa 
causa.

>> COmO COnsulTaR 
O saldO
O trabalhador tem 
dois meios principais 
para verificar o saldo 
do FGTS. O primeiro 
é o aplicativo FGTS, 
disponível para os 
telefones com sistema 
Android e iOS. O 
segundo é a consulta 
do extrato do fundo, 
no site da Caixa.

AMOR SAGRADO E SUBLIME É AqUELE 
qUE NÃO EXIGE RECOMPENSAS

Quando uma pessoa atinge o 
mais elevado estágio de amor, tor-
na-se capaz de doar-se totalmen-
te ao ente amado. Jesus Cristo ensi-
nou: “Ninguém tem maior amor que 
o daquele que dá a sua vida por seus 
amigos”. O amor sublime não é aque-
le que leva a pessoa a querer arreba-
tar o outro para si, mas aquele que o 
leva a doar-se para o bem do outro.

Divulgação
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“As pessoas perguntam qual é a diferença entre um 
líder e um chefe. O líder trabalha a descoberto, o chefe 
trabalha encapotado. O líder lidera, o chefe guia.”

Franklin Roosevelt
por RAqUEL BASSO HÜBNER

ECONOMIA E NEGÓCIOS
raquel@jornalolider.com.br

tROCa de MaRCa POde eCOnOMIzaR eM 
gastO COM sUPeRMeRCadO

Uma das estratégias identificadas pela Abras (Associação Brasileira de Su-
permercados) é o aumento do leque de marcas nas gôndolas para ofertar varia-
ções do mesmo produto mais em conta para o consumidor. Alguns exemplos:

• O pacote de 5 kg do arroz tipo 1 pode ser encontrado com preços que variam de 
R$ 16 a R$ 30, dependendo da marca;

• O pacote de 1 kg de feijão (da mesma qualidade) custa entre R$ 5,99 e R$ 8,99, 
dependendo da marca;

• O preço da dúzia de ovos vai de R$ 7,99 a R$ 12, dependendo da granja;
• O quilo da bisteca suína sai entre R$ 15,90 e R$ 19,99, dependendo do frigorífico; e
• O frango congelado sai de R$ 14,99 a R$ 16,99 o quilo, dependendo da granja.

Energia e combustíveis se mantêm 
como os vilões do bolso em agosto 

A maior variação de preços contabilizada na pri-
meira metade do mês de agosto desde 2002 foi marca-
da pelo encarecimento dos mesmos vilões recentes do 
bolso dos consumidores. Assim como nos meses an-
teriores, a conta de luz respondeu pelo maior impac-
to individual do IPCA-15 (Índice Nacional de Preços 
ao Consumidor – 15), com alta de 5%. O aumento de 
2,02% no preço dos combustíveis também puxou a alta 
do IPCA-15 no mês de agosto. A principal contribuição 
partiu da gasolina (+2,05%), cuja variação acumulada 
nos últimos 12 meses é de 39,52%. 
Também subiram os preços do 
etanol (+2,19%) e do óleo 
diesel (+1,37%), enquanto o 
gás veicular registrou que-
da de 0,51%.

Programa de redução 
de jornada e salário 
chega ao fim

Terminou na última quarta-feira, 25 de 
agosto, os acordos feitos através do progra-
ma de redução de jornada e salário, além 
da suspensão de contratos. A iniciativa co-
nhecida como BEm (Programa Emer-
gencial de Manutenção do Emprego e 
da Renda) teve como objetivo auxiliar as 
empresas para atenuar o impacto eco-
nômico causado pelas medidas de iso-
lamento e com isso, evitar o grande nú-
mero de demissões durante a pandemia. 
Nesta edição, o programa durou 120 dias 
e neste período, 2,5 milhões de trabalha-
dores permaneceram em seus empregos. 
Com o fim do programa de redução de 
jornada e salário, desde quinta-feira, 26, 
todos os vínculos empregatícios foram 
restabelecidos conforme suas condições 
normais. Devido ao fim do programa de 
redução de jornada e salário, os traba-
lhadores também têm o direito à estabi-
lidade provisória no emprego. Para sa-
ber qual é o seu período de estabilidade, 
é necessário verificar o tempo que du-
rou o acordo, por exemplo: no caso das 
empresas que aderiram à suspensão do 
contrato ou redução de salários e de jor-
nada de trabalho por 90 dias, o colabo-
rador terá mais 90 dias de estabilida-
de, contados a partir do fim do acordo.

SC atinge US$ 1 bilhão 
com exportações de 
carne de frango em 2021

Santa Catarina atingiu US$ 1 bilhão de 
faturamento com os embarques de carne 
de frango neste ano. O estado se consoli-
da como o segundo maior exportador na-
cional do produto. Ao longo do ano foram 
mais de 583,7 mil toneladas vendidas para 
centenas de países. Os números foram di-
vulgados pelo Ministério da Economia e 
analisados pelo Centro de Socioeconomia 
e Planejamento Agrícola (Epagri/Cepa). De 
janeiro a julho deste ano, o estado ampliou 
em 9,4% o faturamento com os embar-
ques e respondeu por 24,3% do total na-
cional. Resultado do aumento nas expor-
tações para mercados como Japão (6,3%), 
Arábia Saudita (41%), Chile (73,9%), além 
do resultado surpreendente das vendas 
para o México que foram 69 vezes maio-
res do que no mesmo período do ano an-
terior, fechando em US$ 21,7 milhões.

Cristiano Estrela/Arquivo/Secom

aplicativo 
desenvolvido 
em SC vai ajudar 
Brumadinho a se 
tornar uma cidade 
inteligente

Conforme matéria do econo-
miasc.com, o ParticipACT Brasil, 
que ajuda a coletar problemas ur-
banos, vai agora auxiliar a popu-
lação de Brumadinho (MG), cida-
de conhecida pelo desastre com a 
barragem de rejeitos da minerado-
ra Vale, em janeiro de 2019, cau-
sando a morte de 270 pessoas, e 
agora busca ser um lugar melhor 
para viver. Ao baixar gratuitamen-
te o aplicativo, os moradores pode-
rão usá-lo para apontar problemas 
urbanos e ambientais na cidade. O 
aplicativo, desenvolvido na Univer-
sidade do Estado de Santa Catarina 
(Udesc) em parceria com a Univer-
sidade de Bolonha (Unibo) e a Uni-
versidade Federal de Santa Catari-
na (UFSC), é integrado à ouvidoria 
da prefeitura, que recebe automa-
ticamente os alertas. A plataforma 
também permite a gestão de uma 
massa de dados públicos (big data), 
como consumo de energia e coleta 
de lixo, que ajudam os governantes 
a tomarem as melhores decisões.

GRUPO HEINEkEN ABRE INSCRIçõES 
DE PROGRAMA tRAINEE COM 
SALÁRIO ACIMA DE R$ 7 MIL

O Grupo Heineken, segunda maior cervejaria do país, está 
com inscrições abertas para o Programa Trainee 2022. Os candida-
tos precisam ter, no mínimo, dois anos de formação em qualquer 
curso de graduação Bacharelado, Tecnólogo ou Licenciatura. Além 
disso, é necessário nível de inglês intermediário, experiência pro-
fissional e disponibilidade para mudança de cidade para atuar nas 
diversas localidades que a empresa atua. As inscrições vão até 16 
de setembro. Para os aprovados, a previsão de início das atividades 
é no dia 1º de fevereiro de 2022, com salário de R$ 7.800,00 e be-
nefícios como PLR, vale-refeição ou restaurante no local (a depen-
der da localidade), vale-transporte ou estacionamento (a depen-
der da localidade), plano de saúde, seguro de vida, descontos em 
produtos do Grupo Heineken e cursos na Universidade Heineken.

Heineken/Divulgação
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ONG atende mais de 200 animais em situação de abandono 

Secretária de Saúde, Miriane Sartori, comenta avanço da vacinação 

CARINE ARENHARDT 

A ONG Ame Bicho de 
Maravilha confirmou nes-
ta semana que poderá en-
cerrar as atividades, com 
baixa no CNPJ, por enfren-
tar sérias dificuldades para 
dar continuidade ao traba-
lho. Atualmente são mais de 
200 animais em situação de 
abandono, sob custódia da 
ONG, no entanto o alto cus-
to para manter esse atendi-
mento vem desafiando os 
voluntários. 

A presidente, Joice Kel-
ler, relata que a ONG acu-
mula uma dívida superior a 
R$ 18 mil em procedimen-
tos veterinários, nas clíni-
cas particulares. Com o alto 
valor devido, não é possí-

imPassE Presidente Joice Keller afirma que o alto valor em dívidas impede o atendimento de novos animais 

Com dívida de R$ 18 mil, Ong ame bicho pode 
encerrar atividades em três meses 

Divulgação

vel atender novas demandas 
dos animais que precisem 

de procedimentos. 
Joice relata que além 

CARINE ARENHARDT 

O governo de Santa Ca-
tarina confirmou que a va-
cinação para adolescentes, 
entre 12 e 17 anos, vai come-
çar na próxima quarta-fei-
ra (1º), assim que os municí-
pios concluírem a aplicação 
da primeira dose para a po-
pulação maior de 18 anos. 

Em Maravilha, a vacina-
ção para toda população aci-
ma dos 18 anos teve início na 
terça-feira (24), no entanto a 
quantidade de doses recebi-
das pelo município é deter-
minante no avanço da vaci-
nação. Conforme a secretária 
de Saúde, Miriane Sartori, 
o município vem precisan-
do suspender a vacinação, de 
primeira dose, devido ao bai-
xo estoque de imunizantes. 

Miriane ressalta que o 
município depende da che-
gada de novas remessas para 
conseguir iniciar a vacina-
ção dos adolescentes, não 
sendo possível ainda de-
terminar uma data certa. 

Até a quinta-feira (26), 
a Secretaria de Saúde anun-

Idosos, aposentados e 
pensionistas que tem direito à 
isenção do IPTU em Maravi-
lha terão o benefício renovado 
automaticamente em função 
da pandemia da Covid-19. 
O pedido de renovação que 

era feito anualmente de for-
ma presencial foi suspenso 
em 2020, com medida reno-
vada neste ano. O objetivo é 
evitar que o público precise 
se deslocar para locais onde 
o risco de contágio é maior.

bEnEfíCiO
isenção do iPTu terá 
renovação automática

Benefício é concedido através da Secretaria de Assistência Social 

Divulgação

aUXÍLIO dO MUnICÍPIO 
Neste ano, a prefeitura de Maravilha iniciou o repasse 
de R$ 5 mil por mês, para a ONG Ame Bicho, para 
auxiliar no atendimento aos animais. No entanto, 
segundo Joice, o valor nem chega a ser suficiente para 
a compra de ração necessária para alimentar os mais 
de 200 animais. 
Joice relata que atualmente são apenas seis lares 
temporários. Um deles abriga 44 animais que 
precisarão ser retirados do local em poucos dias, já que 
o proprietário relatou problemas com danos materiais 
e com vizinhos reclamando, devido ao alto número de 
abrigados. A presidente da ONG ainda lamenta que 
diariamente está aumentando o número de animais 
nas ruas, abandonados e propícios a doenças. 
“Se o Poder Público não assumir, disponibilizando 
um local e médico veterinário, em três meses vamos 
dar baixa no CNPJ da ONG e encerrar os trabalhos”, 
lamenta Joice. Para finalizar, a presidente da ONG 
reforça que este problema só existe e cresce a cada dia 
pela falta de consciência de uma parcela da população.

da dificuldade financeira, 
os voluntários estão muito 
abalados psicologicamen-
te, devido aos problemas di-
ários enfrentados no cuida-
do com estes animais. Os 
voluntários não recebem 
pelo serviço e ainda amar-
gam a falta de apoio e cons-
cientização de uma parce-
la da população que segue 
abandonando animais, ou 
mantendo em condições de 
maus-tratos, precisando de 
resgate. 

“Eu mesma pedi afasta-
mento, estou focada só na 
papelada. Outras voluntá-
rias também não querem 
mais continuar, estamos fi-
cando doentes. Não temos 
condições físicas e psicoló-
gicas para continuar”. 

nOVOs PEdidOs 
Para os novos pedidos de isenção do iPTU, dívida 
ativa e contribuição de melhoria, os munícipes 
interessados deverão comparecer na Secretaria de 
Assistência Social, nos meses de setembro, outubro 
e novembro. O atendimento é nas segundas ou 
sextas-feiras para avaliação pela assistente social. 
Nas terças-feiras à tarde, as avaliações dos novos 
pedidos serão feitas no CAMU – Centro de Múltiplo 
Uso do Bairro Bela Vista.

COVid-19
início da vacinação para adolescentes 
depende da chegada de doses em maravilha

ciou que 17.885 muní-
cipes haviam recebido a 

primeira dose e 8.034 já ti-
nham a segunda dose. 

Nesta semana, os 
gestores de saúde 
estaduais e municipais, 
discutiram também a 
aplicação de 3ª dose 
ou dose de reforço da 
vacina contra a Covid-19 
para idosos que já 

cumpriram o esquema 
vacinal há mais de 
seis meses. O objetivo 
é atender aqueles 
acima de 70 anos e 
imunossuprimidos, 
protegendo este grupo 
principalmente da 

variante Delta, que 
avança no estado e 
país. Esta terceira 
dose começa a ser 
aplicada também a 
partir de setembro, 
de acordo com o 
estoque disponível nos 
municípios. 

TERCEiRa dOsE 

CasOs 
aTiVOs Em 
maRaVilHa 

O município segue 
com estabilização 
dos casos ativos 
de Covid-19, 
confirmando o total 
de 16 na quinta-
feira (26). Dois 
pacientes estavam 
internados para 
tratamento da 
doença. Maravilha 
tinha ainda 58 
pessoas sendo 
monitoradas na 
quinta-feira. 
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por DR. GEOvANI DELEvAtI

MEDICINA E SAÚDE

a CamPanHa COnExÕEs Em
O tema para o Dia Mundial da EM de 

2020-2022 é: conexões. A campanha Co-
nexões EM centra-se em desenvolver co-
nexões à comunidade, conexão com o 
próprio e conexões a cuidados de quali-
dade. O mote da campanha é “Eu conec-
to-me, nós conectamo-nos”, e a hashtag 
da campanha é #ConexoesEM.

A Campanha Conexões EM desafia as 
barreiras sociais que deixam as pessoas 
afetadas pela EM a sentirem-se sozinhas 
e socialmente isoladas. É uma oportuni-
dade para defender melhores serviços, 
celebrar redes de apoio e defender o au-
tocuidado.

ÂngulOs da CamPanHa
Conexões EM é um tema flexível e 

amplo. Quer seja um indivíduo ou uma 
organização, pode escolher concentrar-
se em vários ângulos ao celebrar o Dia 
Mundial da EM, designadamente:

- Desafiar as barreiras sociais e o es-
tigma que podem deixar as pessoas afe-

tadas pela EM a sentirem-se sozinhas e 
isoladas

- Desenvolver comunidades que 
apoiam e cuidam das pessoas afetadas 
pela EM

- Promover o autocuidado e um 
modo de vida saudável com EM

- Pressionar os decisores para conse-
guir serviços melhores e tratamentos efi-
cazes para pessoas com EM

- Ligar as pessoas afetadas pela EM à 
investigação da EM.

O QuE é a Em?
A Esclerose Múltipla (EM) é uma 

das doenças mais comuns do sistema 
nervoso central (cérebro e medula espi-
nal). Atualmente 2,8 milhões de pessoas 
em todo o mundo têm EM.

A EM é uma doença inflamatória 
desmielinizante. É causada por danos na 
mielina – um material gorduroso que iso-
la os nervos. Na EM, a perda de mielina 
afeta a forma como os nervos conduzem 
os impulsos elétricos para o cérebro. Os 

sintomas podem incluir visão turva, fra-
queza nos membros, sensações de formi-
gueiro, falta de equilíbrio, problemas de 
memória e fadiga.

A maioria das pessoas com EM é 
diagnosticada entre os 20 e os 40 anos. A 
EM é duas a três vezes mais comum nas 
mulheres do que nos homens. Não há 
um medicamento que cure a EM, mas 
existem tratamentos que podem alterar a 
evolução da doença.

O TimE
Em 2009, a MS International Federa-

tion (MSIF) e os seus membros organiza-
ram o primeiro Dia Mundial da EM. Jun-
tos alcançamos centenas de milhares de 
pessoas em todo o mundo, com o foco 
em vários temas de campanha.

Cada campanha é desenvolvida pela 
MS International Federation e por um 
grupo de trabalho global, com represen-
tantes da Índia, Tunísia, Irlanda, Argen-
tina, Eslováquia, Espanha, Reino Unido, 
Grécia, Austrália e EUA.

Fonte: www.worldmsday.org

sObRE O dia mundial 
da EsClEROsE mÚlTiPla

O Dia Mundial da Esclerose 
Múltipla é assinalado 
oficialmente em 30 de 

maio, juntando a comunidade 
global para partilhar histórias, 
sensibilizar o público e 
fazer campanha com todas 
as pessoas afetadas pela 

Esclerose Múltipla (EM).
As atividades do Dia Mundial 
da EM ocorrem durante o mês 
de maio e no início de junho. A 
campanha oferece flexibilidade 
para que os indivíduos e 
organizações alcancem uma 
variedade de objetivos.
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nuTRiCiOnisTa

Profissional que atua na prevenção 
e tratamento de saúde 
CARINE ARENHARDT 

Qual é o momento certo de pro-
curar um nutricionista? Não é apenas 
quando os quilos a mais aparecem na 
balança ou problemas de saúde co-
meçam a surgir. Acompanhamento 
com nutricionista também tem ha-
ver com saúde preventiva. A hora 
certa de procurar este profissional é 
também quando está tudo bem com 
o seu corpo.

Conforme a nutricionista Simo-
ni Welter, o papel desse profissional 
é atuar na prevenção da saúde e bem 
estar, encontrando junto com o pa-
ciente o equilíbrio de uma rotina sau-
dável. “Uma rotina saudável e equili-
brada, prolonga nossa saúde e bem 
estar, prevenindo o aparecimento de 
muitas doenças”, destaca. 

Ainda na área de saúde preven-
tiva, um momento importante para 

iniciar o acompanhamento é na fase 
da gestação, atuando na prevenção e 
tratamento de complicações e mal-
formações no bebê. “Toda mulher 
que pensa em engravidar ou está grá-
vida deve procurar o atendimento, 
pois muitos estudos já relacionam 
essa prevenção não só como controle 
de ganho de peso, mas como fator de 
prevenção de saúde dessa nova vida”, 
afirma Simoni. 

Outro momento importante para 
ter o acompanhamento de um pro-
fissional de nutrição é na introdução 
alimentar do bebê. 

E sE Os PROblEmas 
Já aPaRECERam?

Simoni reforça que o nutricionis-
ta atua também no tratamento de di-
ferentes problemas de saúde, como 
diabetes, hipertensão, gastrite, alte-
rações de fígado, entre outros. “Asso-

ciando a dieta ao tratamento médi-
co, atuamos corrigindo deficiências 
nutricionais, sobrepeso, obesidade, 
além de atuar no controle de desnu-
trição não só calórica como desnu-
trição de nutrientes tão comum nos 
dias de hoje”, explica. 

aumEnTO na PROCuRa
Conforme Simoni, a procura pelo 

acompanhamento vem crescendo. 
“Como trabalhamos com prevenção e 
tratamento, essa área vem ganhando 
bastante espaço, deixamos de ser ape-
nas profissionais que trabalham com o 
público que quer emagrecer”, afirma. 

Simoni é formada há 10 anos e 
atua no ramo desde o primeiro ano 
de formação. “Em outubro completo 
10 anos de atuação como nutricionis-
ta clínica funcional, na Clínica Intera-
gir ”, destaca. 

CinCO diCas PaRa uma 
alimEnTaÇãO EQuilibRada

1- Organização, com um plano alimentar 
elaborado por nutricionista ou pelo menos algo 

pensando em não viver no improviso;
2- Deixar saladas limpas e higienizadas na 

geladeira;
3- Frutas limpas e picadas,no caso das maiores;

4- Ter um bom consumo de água diário (para 
saber seu consumo ideal, faça o seguinte calculo: 

35ml x seu peso atual);
5- E para aumentar a saciedade ao longo do 

dia, associar fibras as frutas e iogurte, e consumir 
proteínas no café da manhã.

“E claro manter constância de tudo isso, ou 
seja, não desistir por qualquer coisa se manter fir-

me no propósito. Somos o que fizemos a maior 
parte do tempo, por isso não precisamos ser 

100% do tempo saudáveis, precisamos de equi-
líbrio, para ter paz com o alimento’, finaliza. 

Nutricionista Simoni Welter fala 
sobre a profissão
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CAmIllA CoNsTANTIN

Síndrome do ninho vazio, casamento, traumas e supe-
ração são apenas alguns dos temas trabalhados no blog da 
psicóloga Débora Bock (www.deborabock.com/blog). A 
doutora em Psicologia Clínica, que atua há mais de 15 anos 
na área, conta que entendeu que estava no lugar certo ao 
sentir que através da Psicologia podia ajudar as pessoas a 
superar seus medos e vencer suas angústias. 

E, para ajudar um público ainda maior, surgiu a decisão de 
compartilhar conteúdos que contribuam para a saúde men-
tal. A profissional também conta com site (www.deborabock.
com) para quem quer acompanhar seu trabalho e fazer agen-
damentos.  As consultas também podem ser marcadas por 
meio do telefone e WhatsApp 3664 4700.

Ontem (27) foi comemorado o Dia do Psicólogo, profis-
são reconhecida no país desde 1962, e para homenagear a 
categoria o Jornal O Líder veicula a seguir um texto elabora-
do pela profissional. Segundo o Conselho Federal de Psico-
logia, existem no Brasil cerca de 377 mil trabalhadores habi-
litados desenvolvendo a atividade, nas mais diversas áreas. 

HOmEnagEm 
Nesta sexta-feira, 27 de agosto, foi 
comemorado o Dia Nacional do Psicólogo

Com mais de 15 anos de atuação, doutora em 
Psicologia Clínica compartilha conteúdos em blog 

“Ocupo-me da sagrada teimosia 
de não desistir das pessoas” 

Gabriel Chalita

Entre, entre...
Estou esperando por você...é, por 
você e pelo seu espírito, pela sua 
mente, pela sua saúde! Fico feliz 
por você ter conseguido encontrar o 
caminho...
...Venha, sente-se comigo um pouco. 
Pronto, vamos fazer uma pausa, 
deixando de lado todos os nossos 
“inúmeros afazeres”. Haverá tempo 
suficiente para todos eles mais tarde. 
E lá na frente ninguém vai querer saber 
se você trabalhou 10 ou 12 horas 
por dia. O que é mais provável é que 
queiram saber com que intensidade 
você viveu.
Venha, experimente essa poltrona.
Acho que é perfeita para o seu corpo 
querido.
Pronto. Agora, respire bem fundo...
deixe os ombros caírem até o ponto 
que lhes seja natural. Não é bom 
poder respirar assim, sem pressa? 
Respire fundo mais uma vez. 
Vamos...Eu espero...Viu? Está mais 
calmo, mais presente agora.
Preparei o ambiente pra te receber, o 
cheirinho de baunilha vai te acolher, 
teremos tempo pra todas as “histórias 
dentro das suas histórias”.

Fotos: Divulgação

Atendimentos são realizados na Policlínica, Centro de Maravilha Débora Bock é doutora em Psicologia Clínica

Por isso vamos nos sentar um pouco, 
só nós, o espírito que se forma 
sempre que duas almas ou mais 
se reúnem com apreço mútuo, que 
falam de “assuntos que importam de 
verdade”, a vida acontece.
(Texto elaborado a partir da leitura do 
livro A Ciranda das Mulheres Sábias)

http://www.deborabock.com/blog
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PROTagOnismO Coordenadores falam do trabalho, representando os pais e responsáveis dos usuários da Apae 

Coordenadoria da família desenvolve 
trabalho diferenciado na apae
CARINE ARENHARDT 

Criada em 2018, a Coorde-
nadoria da Família tem como 
principal objetivo resgatar o pro-
tagonismo das famílias no movi-
mento Apaeano. Em Maravilha, 
esse trabalho é coordenado por 
dois casais, pais de usuários da 
Apae, Maria Helena dos Santos e 
Gilson Miorando, e Patrícia Tu-
melero e seu esposo Fabio Cruz. 

As coordenadorias foram 
criadas pelo presidente da Fede-
ração Nacional das Apaes, José 
Turozi, para que famílias pu-
dessem estar representadas 
na tomada de decisões que 
afetam o atendimento dos 
alunos das escolas especiais. 
O trabalho das coordenado-
rias empodera as famílias, 
além contribuir significativa-
mente para o desenvolvimen-
to e evolução dos educandos. 

Conforme os coordenares 
desse trabalho em Maravilha, a 
família é a base da construção 

do indivíduo e essa parceria fa-
mília-escola proporciona uma 
troca de conhecimentos, fortale-
ce vínculos, melhorando a qua-
lidade das ações que são rea-
lizadas em prol de um melhor 
aprendizado.

EnVOlVidOs na diVulgaÇãO 
dO agOsTO laRanJa 

A Coordenadoria da Famí-
lia da Apae de Maravilha esteve 
diretamente envolvida na divul-
gação da campanha de preven-
ção de deficiências – Agos-
to Laranja. Conforme Maria 
Helena dos Santos, eles cria-
ram um grupo de whatsapp 
com as famílias, onde as ações 
e objetivos da campanha fo-
ram amplamente divulgadas. 

 “Também montamos um 
painel referente ao Agosto La-
ranja na Praça dos Motoristas, 
junto da Academia da Saúde, 
com fotos das famílias e educan-
dos para que todos tenham co-
nhecimento do quanto é impor-

Entrevista com uma das coordenadoras, Maria helena dos Santos

Carine Arenhardt/O Líder

tante a participação da família 
no desenvolvimento das pessoas 
com necessidades especiais”, des-
tacam os coordenadores. 

sEmana da PEssOa 
COm dEfiCiÊnCia 

Em entrevista para o Jornal 
e Rádio Líder, Maria Helena dos 

Santos lembrou ainda da Sema-
na Nacional da Pessoa com De-
ficiência Intelectual e Múltipla, 
que teve início no último sába-
do (21) e encerra hoje (28). A 
programação também foi parte 
da campanha Agosto Laranja. 
Nesta última semana, foram or-
ganizadas atividades como live 

musical, projeto de dança e dis-
tribuição de folhetos informa-
tivos sobre envelhecimento da 
pessoa com deficiência. 

Neste ano, a Semana Na-
cional da Pessoa com Deficiên-
cia Intelectual e Múltipla teve 
como tema “É tempo de trans-
formar conhecimento em ação”. 

“O motivo por trás dessa 
temática é fazer com que nós 
deixemos de ser sujeito passi-
vo e nos tornemos mais ativos, 
buscando que de fato a socie-
dade seja mais inclusiva e que 
respeite os direitos das pessoas 
com deficiência. Nós temos le-
gislações maravilhosas acerca 
dos direitos das pessoas com 
deficiência, porém nem sem-
pre são colocadas em prática. 
Precisamos unir forças e buscar 
que os direitos das pessoas com 
deficiência sejam respeitados. 
Esse papel também é responsa-
bilidade da coordenadoria da 
família e de todas as pessoas”, 
destacam os coordenadores. 

Para finalizar, a coordena-
doria deixou uma frase refle-
tiva sobre prevenção de defi-
ciências. “Prevenir é um ato 
de amor, conscientizar é um 
ato de amor e o amor mais 
puro e verdadeiro  é o que vem 
da família, pois ele constrói e 
edifica o ser humano”. 

Na tarde do último dia 20, 
a presidente do Rotary Club 
de Maravilha –Centro, Sirley 
Hammes D´Agostini, acom-
panhada de alguns compa-
nheiros do clube, esteve jun-
to ao Lar de Convivência de 
Idosos para fazer o repasse de 
dois recipientes de ferro (ta-
chos) que poderão ser utiliza-
dos nos eventos promovidos. 

A presidente do Lar de 
Convivência de Idosos, Ene-
ci Gruber, em companhia de 

membros da entidade, agra-
deceu o gesto, reforçando a 
disposição em manter a par-
ceria de longa data que exis-
te entre o Rotary e o Lar de 
Convivência. A presiden-
te do Rotary destacou que foi 
mais um momento de reco-
nhecimento e fortalecimen-
to entre as duas entidades. A 
parceria promete novas opor-
tunidades de surpreender 
a comunidade maravilhen-
se com eventos deliciosos. 

PaRCERia 
Rotary faz repasse 
de dois tachos para 
o lar de Convivência

Entrega contou com a presença de membros das duas entidades

Divulgação

mObilidadE 

segundo elevador do Hospital são José 
começa a funcionar 
CARINE ARENHARDT 

A implantação do segun-
do elevador do Hospital São 
José de Maravilha foi conclu-
ída nesta semana. O equi-
pamento possibilita o aces-
so entre primeiro e segundo 
piso, onde funciona a pedia-
tria e área clínica.  O objeti-
vo é aumentar a mobilida-
de e segurança para equipe 
e pacientes.  O primeiro ele-
vador começou a funcio-
nar em junho, com aces-
so entre térreo e 1º piso, 
onde estão as unidades de 
internação da UTI, ala co-
vid, obstetrícia e cirurgia. 

Os elevadores têm ca-
pacidade de carga 1.575kg, 
atendendo até 21 passa-
geiros, além de possibili-
tar o transporte de macas/
leito. Com alta tecnologia, 
a estrutura conta com cor-
rimão de segurança, botões 

de chamadas em led, inter-
comunicadores com siste-
ma de comunicação da ca-
bine com interfone, porta 
da cabine automática e freio 
de segurança instantâneo. 

ValOR inVEsTidO 
Os recursos para a ins-

talação dos elevadores fo-
ram repassados ao Hospital 
através de emenda parla-
mentar do senador Espe-
ridão Amim (PP) no va-
lor de R$ 195.000,00, com 
contrapartida de recur-
sos próprios no valor de R$ 
127.400,00. O total inves-
tido nos dois elevadores é 
de R$ 242.400,00, mais cus-
tos de instalação (mão de 
obra, material de constru-
ção, escadas externas, már-
mores, parte elétrica) no 
valor R$80.000,00, soman-
do assim  R$ 322.400,00 
em custos totais. Segundo elevador dá acesso entre primeiro e segundo piso 

Divulgação



,  MARAViLhA 28 DE AGOSTO DE 2021 15

por SIMONE HÜBNER

TOQUE DE REQUINTE

Vitrine

Fonte: José Carlos R. Júnior/conube.com.brExCElEnTE final dE sEmana a TOdOs!

dICas DE COMO 
FIDELIZAR CLIENTES POR 
MEIO DO ATENDIMENTO

Fidelizar clientes é essencial para manter o seu 
negócio forte e conseguir fazer com que ele se 
desenvolva. Alguns empreendedores não confiam 
muito nesse tipo de estratégia, acreditam que o 
melhor é sempre conquistar novos consumidores. 
Porém, isso é um erro.
Com os clientes fidelizados, a sua empresa vai 
poder ter uma base de dados de compra e venda 
muito mais organizada. isso vai facilitar todo o 
trabalho das equipes de marketing, atendimento e 
vendas, o que gera mais lucro.
Além disso, o cliente fiel é um dos principais 
protagonistas na hora de conquistar novos 
consumidores. As recomendações e avaliações 
são formas de atrair novas pessoas para comprar 
algum produto ou serviço seu. E quem faz isso são 
só os fidelizados, os que confiam no seu trabalho.

deve ser feita a comunicação da empresa.
Isso porque ela vai definir como a equi-

pe de atendimento deve agir ao tentar fideli-
zar clientes. É preciso criar um padrão de lin-
guagem e ter processos predefinidos.

Quanto mais controle da comunicação 
os gestores tiverem, melhor vai ficar a situa-
ção da empresa em aspectos internos e ex-
ternos. E isso vai fazer com que a equipe de 
atendimento tenha mais confiança para tra-
balhar na fidelização de clientes.

4. AVALIE A SAtISfAÇãO 
DO CLIENtE
Não adianta fazer todos os processos e 

não passar por um momento de análise de 
resultados e métricas. Isso é de extrema ne-
cessidade para saber se as estratégias funcio-
nam ou não.

Por isso, sempre avalie se o que a sua 
equipe faz é satisfatório para os clientes da 
empresa. Assim, vai conseguir calcular quais 
estratégias se mantêm e quais precisam ser 
extintas e trocadas por outras.

Essas avaliações podem ser feitas de di-
versas maneiras: e-mail marketing, formu-
lário, conversa com o cliente na sua loja, uso 
dos relatórios dos softwares de gestão de sua 
empresa são algumas possibilidades.

5. ENCANtE O CLIENtE
Para voltar a comprar na sua loja, o consu-

midor precisa estar encantado com o que en-
controu em sua empresa. E em todos os sen-
tidos: do preço até a qualidade do produto.

Para que esse encantamento ocorra, 
é preciso que a gestão de todas as equi-
pes esteja bem feita e organizada. Assim, 
o seu negócio será exemplo de qualida-
de e credibilidade para os clientes. O que, 
além de fidelizar, também conquista no-
vos consumidores.

6. OfEREÇA UmA 
ExPERIêNCIA úNICA
O diferencial é muito importante para 

qualquer empresa. Não adianta você ter o 
melhor serviço do mundo em todas as áreas, 
se outros cinco concorrentes também traba-
lham com tamanha qualidade.

Por isso, ofereça uma experiência dife-
renciada, única para o seu cliente. Trate ele 
de forma diferente, ofereça um ambiente 
aconchegante e confortável, mesmo que a 
sua empresa seja on-line.

Quanto melhor o cliente se sentir den-
tro da sua loja ou site, mais feliz ele estará ao 
comprar algo seu, e com certeza voltará lá 
para se tornar um fiel consumidor.

7. tENhA PRODUtOS DE 
qUALIDADE
Ter produtos ou serviços de qualidade é 

questão de primeira necessidade em qualquer 
empresa. Não basta o atendimento ser sensa-
cional, se o atendente enganar o comprador.

O cliente precisa de fato adquirir um pro-
duto de alta qualidade para confiar naquela 
empresa, recomendá-la aos amigos e voltar a 
comprar lá. Por isso, invista sempre na melhor 
qualidade possível, mesmo que o preço seja 
mais salgado. A sua clientela agradece.

8. PRIORIzE O CLIENtE
A sua empresa precisa ter foco no clien-

te. Ou seja, ele precisa “ter sempre razão”. Por 
isso, escute o que ele tem a falar. Acate as su-
gestões, críticas e mude o que for necessário.

Faça com que o consumidor se sinta em 
casa, em um ambiente que lhe traga confian-
ça, em um local que ele vai se sentir ouvido. 
Isso faz toda diferença! O cliente precisa se 
sentir dono daquilo, e isso só vai acontecer 
com respeito e foco.

9. tEStE SEUS PRODUtOS
Não adianta achar que o produto é de 

qualidade: você precisa ter certeza disso. Por 
isso, sempre teste o que você está vendendo. 
Assim, vai ter propriedade para poder con-
vencer aquele cliente a efetuar a compra.

Instrua também a equipe de atendimen-
to. É muito mais íntimo e real quando o aten-
dente diz para o consumidor: “Realmente 
este produto é muito bom, tenho ele há um 
mês e nunca deu nenhum problema”.

10. SAIbA CONVERSAR 
COm O CLIENtE
A sua equipe de atendimento precisa ser 

treinada. O atendente não pode de forma al-
guma se estressar, ser deseducado, grosseiro, 
impaciente ou permitir qualquer outra situa-
ção deselegante.

Por mais chato que o cliente seja, discus-
sões jamais podem acontecer. E você só vai 
conseguir isso com muito treinamento, ca-
pacitações, cursos, reuniões e um bom pla-
no de cargos e salários para os funcionários 
da empresa.

1. PLANEjE tODO O SEU 
tRAbALhO
A primeira dica é essencial para todo o 

resto de trabalho de fidelização de clientes. 
Você precisa ter tudo planejado: estratégias, 
técnicas, metas e situações. Quanto mais or-
ganizado for o seu trabalho e da equipe de 
atendimento, mais fácil vai ser conseguir fi-
delizar os clientes.

2. CONhEÇA bEm O SEU CLIENtE
Após o planejamento feito, você vai co-

meçar a usar e abusar do seu banco de da-
dos. É lá que estão todas as informações so-
bre cada um dos seus clientes, e é com elas 
que você vai conseguir fidelizá-los.

Por isso, sempre que atender os clientes, 
retire o máximo de informações dele e guar-
de-as no seu banco de dados. Isso vai facilitar 
na hora de você oferecer lançamentos, pro-
moções, ações, conteúdos, brindes e o que 
mais for necessário para fidelizar esse con-
sumidor.

3. COmUNIqUE DA mANEIRA 
CORREtA PARA fIDELIzAR CLIENtES
Os gestores de marketing, comunicação, 

atendimento, vendas e o dono da empre-
sa precisam se reunir para estabelecer como 
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RFN
QUADRINHOS

SUBSTANTIVO
ERASISOM
DOLATASA
AAURORAT
DIRTRITO

DESCONJURAR
PAA

BAFAI
RATOLOM

AO
BONDEC

EAT
DODOEOSMAR
USRSEURO
ÇT

IOPION
SÃOPEDROA

RC
ODOROSSEO

(?) Sul,
bairro

nobre de
Brasília

Resultado
de vários
fatores
(fig.)

Arte em
que se

destacou
Stan Lee

(?) abstra-
to: termo

como
"beleza"

Significado
formal do
preto no
Ocidente

Mágoa de
curta

duração

Nova (?), 
movimento

espiritu-
alista

Vibração
gravada 

no arquivo
MP3

Letra en-
toada no
exame de
garganta

(?) boreal,
fenômeno
do Polo
Norte

Forma da
régua do
arquiteto

Símbolo do 
próton 

(Química)

"Cem 
(?) de

Solidão",
romance

Encontrar
a solução

de
(charada)

Atração 
de Santa
Teresa
(RJ)

Estado de
Sobral e

Crato
(sigla)

Distúrbio
noturno

que afeta
casais

Os dois
criadores

do trio
elétrico

"(?) assim",
modismo
linguístico

Olívio
Dutra,
político
gaúcho

Droga pe-
sada que

faz "sonhar
acordado"

Unidade de
medidas
agrárias

Joana d'(?),
a santa

padroeira
da França

Estímulo
que ativa 
a célula
olfativa 

Solo de
ópera

(?) Tsé-
tung, líder 

Desagrado
Maiores

glândulas
femininas

(?) Baianos: conjunto
de Moraes Moreira e

Pepeu Gomes
Dele, em inglês

Universo (?): teoria
dominante sobre a

extensão do Cosmos
Pôr no mesmo nível

Moeda
"rival" do

dólar
A favor

(?)-negro: torcedor
do Flamengo (fut.)

Um dos efeitos da geada 
para a agricultura

Sujeira,
em inglês

Fazer
exorcismo

Nos, em
inglês

O home-
nageado
na maior

basílica do
mundo, no
Vaticano

Recipiente
reciclável
Construção

bíblica

Indicação
da bula

O tecido do
esqueleto

Operação
(?):

esconde 
escândalos

Proporção
de algo

num todo
Bobo

Raiz de
sopas

Veste de
médico

(?) sumário: a mais rá-
pida tramitação (Dir.)

 2/us. 3/his. 4/dirt — rito — tipo. 5/rasar. 6/finito. 9/somatório.

EsPaÇO gOuRmET

tAçA BELGA
ingREdiEnTEs
1 xícara (chá) de leite integral em temperatura 
ambiente
1 colher (sopa) de amido de milho
1 caixinha de creme de leite
1 lata de leite condensado
3 gemas
Raspas de 1/2 limão siciliano
1 pacote de biscoito caseiro quebrado 
grosseiramente

5 colheres (sopa) de nozes picadas
2 xícaras (chá) de frutas de sua preferência picadas

mOdO dE PREPaRO
Leve ao fogo o leite, o amido de milho, o cre-

me de leite, o leite condensado, as gemas e as ras-
pas de limão. Mexa sempre para não empelotar. 
Deixe cozinhar alguns minutos. Em duas taças, 
monte na sequência: biscoito champanhe, creme 
belga, nozes e as frutas.

Dopamina é um neurotransmissor ligado à 

sensação do prazer, da felicidade e da motivação. 

Confesso que sinto que é isso que está faltando 

para muitos de nós, principalmente pelo contexto 

atual que vivemos. Mas, ao mesmo tempo, come-

çamos a ver uma luz no fim do túnel com o avanço 

das vacinações e das flexibilizações.

Já comentei aqui que a moda é um reflexo do 

que está acontecendo no tempo que é criada e usa-

da, então não poderia ser diferente agora. E o mer-

cado respondeu com o que estamos chamando de 

“moda dopamina”.

Não é à toa que quando estamos tristes dize-

mos que parece que há uma nuvem escura sobre 

nós. Cores escuras remetem a tristeza, sobrieda-

de, seriedade e assim por diante. E cores vibran-

tes remetem a felicidade, movimento, humor ele-

vado e vida.

É isso que você verá (ou talvez já esteja vendo) 

na maioria das lojas e marcas de moda, porque é o 

que o mercado está apostando mesmo. Verdadei-

ras doses de dopamina em forma de roupas, calça-

dos e acessórios. Tanto no Brasil quando em outros 

países, a tendência é de que a moda nos próximos 

meses será muito colorida, viva, com tecidos leves e 

confortáveis, misturas de cores, estampas chamati-

vas e com mensagens positivas e divertidas.

E se você trabalha com moda, diria para apos-

tar nisso mesmo, porque a National Retail Fede-
ration (Federação Nacional de Varejo dos Estados 

Unidos) prevê um crescimento de até 13% e lá eles 

já experimentaram e validaram a tendência. Acon-

tece que lá o verão está acontecendo a todo vapor, 

justamente ao mesmo tempo que muitas restrições 

da pandemia acabaram.

E aqui no Brasil, se tudo der certo e todos cola-

borarem, experimentaremos a mesma dose de do-

pamina na próxima primavera/verão nas nossas 

roupas e nas experiências que iremos viver.

moda dopamina
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áREA VIP
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A T&T imóveis Ltda realizou na noite de quarta-feira(25) um evento para 
apresentar a alguns clientes novos produtos e serviços disponíveis. Por 
meio de parceria com a empresa Viabiliza de São Paulo, Administradora 
de Consórcios, a T&T imóveis Ltda surgiu para ser uma alternativa no 
ramo de administração de aluguéis, condomínios, e venda de produtos e 
serviços correlatos. Formada pelos sócios Edson de Abreu Costa (Tuka) 
e Luis Carlos Tremea (Tremea),  atualmente a empresa trabalha apenas 
com plataforma digital, sendo que em breve também contará com 
um escritório físico. 

Debora, feliz aniversário! Votos de 
muitas alegrias e sucesso. Você 
merece tudo de bom na vida!

Quimara, feliz aniversário, que 
Deus abençoe você com muitos 
anos de vida sempre com saúde 
e felicidade!

Jean, parabéns pelo seu aniversário. 
Desejamos tudo de bom e toda a 
felicidade do mundo. homenagem da 
família e amigos. 

Sonia, feliz aniversário! Que 
hoje e sempre a vida lhe reserve 
muita saúde, amor e alegria. 
Parabéns por mais um ano!

Mozer, que a sua vida seja repleta 
de alegrias e conquistas. Feliz 
Aniversário!Leticia, aniversariar é uma 

dádiva de Deus, uma conquista 
que é recebida sempre 
com muita festa e alegria. 
Felicidades. 
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VIDA E
ESPIRITUALIDADE

CAmIllA CoNsTANTIN

O escotismo conta com di-
versas atividades com o objeti-
vo de implantar em seus parti-
cipantes sementes de igualdade 
social e de generosidade com 
o próximo. Em Maravilha, uma 
ação especial marcou o Agos-
to Laranja, mês dedicado à 
prevenção de deficiências.

O encontro contou com 
a participação de Jansley An-
tônio Ranzi (Síndrome de 
Down), que trabalha em su-
permercado da Rede Iguate-
mi e participa como voluntá-
rio do Rotary, e do professor de 

Educação Física Vinícius En-
gler (deficiência auditiva). 

Ambos participaram de 
uma roda de conversa e de ativi-
dades com o grupo. “Este traba-
lho foi importante e tocou o co-
ração do professor Vinícius para 
ser um voluntário escoteiro. Po-
demos afirmar que a chefia se 
sente honrada em contribuir 
para a real inclusão, pois ela só 
acontece quando aprendemos 
com as diferenças. Inclusão se 
faz no ato, não só da boca para 
fora, tanto que corremos contra 
o tempo para nos aprimorar na 
língua de sinais. Ainda estamos 
em aprendizado”, destacam.

ROda dE COnVERsa

CuRsO

grupo Escoteiro Raízes realiza atividade sobre inclusão 

amerios promove capacitação sobre saneamento 

Jansley Antônio Ranzi e Vinícius Engler foram convidados para participar do encontro

Divulgação/ Grupo Escoteiro Raízes

buda E dEVa 

Os contos budistas são incríveis para trazer algumas reflexões 
sobre nossas ações. Às vezes é importante parar e pensar, de que for-
ma estou agindo. Estou correto, como estou tratando as pessoas à 
minha volta? Quais os sentimentos que eu estou tomado? 

O Buda estava um dia no jardim de Anathapindika, na cidade de 
Jetavana, quando lhe apareceu um Deva (espírito da natureza) em 
figura de brâmane, vestido de hábitos brancos como a neve, e entre 
ambos se estabeleceu o seguinte “duelo”: 

O Deva: Qual é a espada mais cortante? Ao que Buda respon-
deu: A palavra raivosa é a espada mais cortante. 

- Qual é o maior veneno? A inveja é o mais mortal veneno. 
- Qual é o fogo mais ardente? A luxúria. 
- Qual é a noite mais escura? A ignorância. 
- Quem obtém a maior recompensa? Quem dá sem desejo de 

receber é quem mais ganha. 
- Qual é a armadura mais impenetrável? A paciência. 
- Qual é a melhor arma? A sabedoria. 
- Qual é o ladrão mais perigoso? Um mau pensamento é o la-

drão mais perigoso. 
- Quem recusa o melhor que lhe é oferecido neste mundo? Re-

cusa o melhor que se lhe oferece quem aspira à imortalidade. 
- O que atrai? O bem atrai. 
- O que repugna? O mal repugna. 
- Qual é a maior felicidade? A libertação. 
- O que ocasiona a ruína no mundo? A ignorância. 
- O que destrói a amizade? A inveja e o egoísmo. 
- Qual é o melhor médico? O Buda. 
O Deva então fez sua última pergunta: O que é que o fogo não quei-

ma, nem a ferrugem consome, nem o vento abate e é capaz de recons-
truir o mundo inteiro? Buda respondeu: O benefício das boas ações. 

Satisfeito com as respostas, o Deva, com as mãos juntas, se incli-
nou respeitosamente ante Buda e desapareceu. 

auxíliO

imPREVisTO

Crianças são 
contempladas com óculos

Entrevero do Pinhão é 
cancelado pelo Rotary 

O Lions Clube Maravilha, 
através da Campanha da Visão, 
efetuou no mês de agosto a en-
trega de dois óculos para famí-
lias carentes do município. Um 
foi entregue a um aluno do Cen-
tro Educacional Mundo Infantil 
(Caic) e outro no Centro Educa-
cional Vereador Raymundo Veit. 
Também foi realizado a consulta 

com oftalmologista para um alu-
no do Caic e também foi ajudado 
na compra de lentes para óculos 
de um jovem de família carente.

Os recursos são oriundos 
do Jantar do Peixe. Os recur-
sos dessa campanha são priori-
zados para teste de visão em es-
colas municipais e na compra 
de óculos aos mais carentes.

O Rotary Club de Maravi-
lha iria realizar mais uma edi-
ção do Entrevero do Pinhão no 
mês de setembro, mas nesta se-
mana cancelou o evento, de-
vido à qualidade dos pinhões 
estar  prejudicada. A presiden-

te Sirley Hammes D’Agosti-
ni explica que após debater so-
bre o assunto com os membros 
da entidade e pela preocupa-
ção com o público não ficar sa-
tisfeito, considerou-se adequa-
do pelo cancelamento do evento. 

O Consórcio Integrado de 
Gestão Pública do Entre Rios 
(CIGAmerios), realizou na úl-
tima semana no auditório da 
Associação dos Municípios 
do Entre Rios (Amerios) cur-
so de capacitação sobre Ges-
tão de  Saneamento Básico 
Municipal. A capacitação foi 
voltado para instalações in-
dividuais de tratamento de 
esgoto domiciliar, de acor-
do com os termos do Convê-
nio TratarSAN firmado com a 
Agência Reguladora Intermu-

Orientações foram repassadas pelo engenheiro sanitarista e ambiental Willian Dill Arenhart

nicipal de Saneamento (Aris). 
As orientações foram des-

tinadas para profissionais dos 
17 municípios, que atuam na 
fiscalização e vigilância sani-

tária, engenharia, arquitetu-
ra, fiscalização de obras, tri-
butos e demais servidores que 
atuam nos municípios volta-
dos ao saneamento básico.

O curso teve duração 
de seis horas e os servido-
res municipais interagiram 
com o palestrante Willian 
Dill Arenhart que é enge-
nheiro sanitarista e ambien-
tal e com longa experiên-
cia na área sendo prestador 
de serviços e inúmeros mu-
nicípios de Santa Catari-
na. A capacitação faz parte 
do Programa de Saneamen-
to Básico desenvolvido nos 
municípios integrantes do 
CIGAmerios desde 2018.

Divulgação

TRadiCiOnalismO Evento reunirá competidores de vários 
municípios e não poderá ter a presença do público

CTg Juca Ruivo promove duelo de 
laço no próximo final de semana
FRANCIElE BoRGEs 

O Centro de Tradições Gaú-
chas (CTG) Juca Ruivo de Mara-
vilha promoverá o 1º Duelo Im-
perador e o 1º Duelo Imperatriz 
de laço nos dias 3, 4 e 5 de setem-
bro. O evento reunirá laçadores 
de vários municípios e não terá a 
presença do público em razão da 
pandemia. 

De acordo com o patrão Vi-
torino Marion Filho, o evento de 
laço será concentrado na cam-
peira, sem a parte artística. O 
duelo vai fomentar a tradição na 
região e contemplar vários la-
çadores, divididos em forças A, 
B, C. Marion destacou, ainda, 

Tiros de laços serão no sábado (4) e no domingo (5) na campeira do CTG

o duelo de laço com a presença 
das mulheres, que cada vez es-
tão atuando mais e precisam ser 
valorizadas.

Conforme Marion, a pre-

miação total será de R$ 35 mil 
para laço individual, em dupla 
e quarteto. As competições te-
rão início na manhã de sábado 
(4) e seguem até domingo (5) 

pela parte da tarde. 
O patrão ainda destacou que 

os preparativos para o evento já 
iniciaram hà tempo, mas nos úl-
timos dias foram intensificados 
os trabalhos na organização do 
parque, verificação da parte elé-
trica, mangueiras e banheiros, 
pois os investimentos novos se-
rão feitos somente para o rodeio 
nacional que está sendo projeta-
do para março de 2022. “Esse será 
um rodeio totalmente diferente 
do que estávamos acostumados, 
mas é necessário para prevenir 
toda a população, infelizmente 
neste momento não poderá ter a 
presença do público, somente os 
competidores”, finalizou ele. 

Arquivo/O Líder
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CARINE ARENHARDT

C
omprar ou vender um imóvel não é 
um processo simples e passa por vá-
rias etapas até o negócio estar devida-
mente fechado. São vários trâmites até 

a conclusão da compra e venda, o que reforça a ne-
cessidade de ter um profissional da área acompa-
nhando todo processo. O único profissional auto-
rizado e capacitado para intermediar negociações 
imobiliárias são os corretores de imóveis, classe 
que teve seu dia comemorado na sexta-feira (27). 

Conforme o corretor Rafael Petry, essa asses-
soria é indispensável e de importantíssimo va-
lor, desde o início do negócio, quando o imóvel é 

ofertado para venda, até a sua conclusão. “Nossa 
profissão não se resume apenas em intermediar, 
comprar e vender, mas acima de tudo realizar so-
nhos”, reforça. 

Rafael é parte da equipe da Oeste Empreendi-
mentos Imobiliários de Maravilha, que conta ain-
da com os corretores Otávio Aloísio Simon e Ca-
mila Engelmann, e o colaborador Elton Petry. A 
empresa trabalha com intermediação, compra e 
venda, e tem ainda uma parceria com Incorpora-
dora Oeste, com vários projetos em andamento, 
ofertando ao cliente o próprio produto. “O foco 
principal é Maravilha, mas atendemos também 
as cidades mais próximas do nosso município”, 
destacam. 

Equipe da empresa Oeste Empreendimentos imobiliários de Maravilha
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AscEnsão do rAmo 
imobiliário nA pAndEmiA 

A pandemia desafiou profissões e empresas, mas 
quando se fala do setor imobiliário um resultado 
positivo pode ser destacado. Conforme Rafael Petry 
foi possível notar uma grande ascensão do ramo. “Os 
juros baixaram, tanto para aquisição quanto aplicações 
em bancos, então ficou mais nítido que o imóvel é a 
primeira e melhor opção de investimento, uma opção 
segura, e com alta valorização”, reforça. 
O corretor destaca ainda que a pandemia também 
desafiou a equipe, com um cenário de incertezas e 
que exigiu uma grande adaptação. A empresa passou 
a utilizar, por exemplo, novas ferramentas de trabalho, 
publicações em redes sociais e videochamadas para 
demonstração de imóveis. “Uma série de novas ideias 
e formas de trabalho surgiram, algumas dessas além 
de beneficiar facilitaram muito nosso trabalho. Nós 
vivemos em uma constante mudança, atualização 
diária, não podemos parar no tempo, mas sim, 
acompanhar a tecnologia e a evolução, estamos em um 
aprendizado diário e isso é maravilhoso”, destaca Petry. 
Quanto a locação de imóveis, Rafael destaca que a 
empresa não trabalha com este ramo, no entanto os 
colegas de profissão já relatam uma estabilização do 
setor após reflexos negativos  no início da pandemia, 
com grande procura por imóveis. “inclusive, afirmo que 
falta muito imóvel para locação, casas, apartamentos, 
salas comerciais e etc. É um segmento que pode ser 
muito explorado”, finaliza.

CORRETOR dE imÓVEis

Uma assessoria 
indispensável na realização 
de sonhos e negócios 
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Sede própria fica localizada na Avenida Presidente Kennedy

Em sETEmbRO Uma das novidades este ano é o “Bate-papo Espírita”, realizado todas as últimas 
quintas-feiras do mês, após a explanação pública

Centro Espírita Emmanuel comemora 
29 anos no próximo mês

Fundado com o propó-
sito de divulgar a filosofia, a 
ciência e a religião espírita, 
o Centro Espírita Emmanuel 
de Maravilha comemora 29 
anos em setembro. A data faz 
referência ao grupo que deu 
início aos estudos espíritas 
da Casa. 

Apesar de a pandemia ter 
feito com que os trabalhos 
fossem suspensos por algum 
tempo (com exceção da assis-
tência social), em 2021 alguns 
setores já retornaram à ativa, 
como é o caso das explana-
ções públicas, estudos dou-
trinários, biblioteca e aten-
dimento fraterno, sempre 
seguindo os protocolos de se-
gurança para evitar a prolife-
ração do vírus covid-19.

Uma das novidades este 
ano é o “Bate-papo Espíri-
ta”, realizado todas as últimas 
quintas-feiras do mês, após a 
explanação pública. O evento 
consiste em uma roda de con-
versa na qual são sanadas dú-
vidas dos participantes e co-
mentados assuntos diversos à 
luz da doutrina espírita, sem-
pre com o acompanhamento 
de trabalhadores da Casa.

A presidente do Centro 
Espírita Emmanuel, Derenice 
Mathei Machado, lembra que 
todos os trabalhos são pres-
tados por voluntários. “Para 
que possamos ter nossa Casa 
sempre em ordem e atender 
a todos os setores, contamos 
com o auxílio de trabalha-
dores voluntários estudiosos 
da doutrina, que se dedicam 

para que as atividades sejam 
desenvolvidas através da soli-
dariedade e seriedade”.

As explanações públicas 
são realizadas todas as quin-
tas-feiras, às 19h30, indepen-
dente de feriados ou datas co-
memorativas, sendo que o 
único momento em que pa-
rou sua programação foi em 
2020, em virtude da pande-
mia. “Após a reabertura da 
Casa continuamos com as ex-
posições, mas tomando todos 
os cuidados necessários de 
higiene, distanciamento so-
cial e lotação máxima. Lem-
bramos aos que não podem 
estar presentes fisicamen-
te que são transmitidas lives 
pelo Facebook do Centro Es-
pírita Emmanuel, onde po-
dem acompanhar as exposi-
ções”, lembra Derenice.

O Centro Espírita Emma-
nuel possui sede própria, lo-
calizada na Avenida Presi-
dente Kennedy, 1397, no 
Bairro Civemara, e man-
tém seus trabalhos por meio 
de doações, venda de pizzas 
(que estão suspensas em vir-
tude da pandemia) e ações 
entre amigos, o que auxilia na 
manutenção dos gastos fixos 
e melhorias em geral.

O mês de aniversário do 
Centro Espírita Emmanuel 
terá uma programação es-
pecial e algumas ações dife-
renciadas, que ainda serão 
anunciadas. Você pode acom-
panhar os trabalhos e expla-
nações públicas por meio do 
Facebook e Instagram.

• EvangElização infantil (crianças dE 
3 a 12 anOs) - tem a missão de transmitir o co-
nhecimento Espírita e a moral Evangélica pregada 
por Jesus Cristo. Hoje este trabalho está suspenso 
devido à pandemia.

• Estudos doutrinários - destinado ao 
público adulto, objetiva o esclarecimento por 
meio das obras básicas e complementares sobre 
os princípios da vida, as leis divinas (naturais), etc. 
Os estudos doutrinários são realizados todas as 
terças-feiras.

• Estudo MEdiúnico – Realizado nas se-
gundas-feiras, é um momento em que um grupo 
fechado de trabalhadores espíritas se reúne para 
fazer preces e vibrações a encarnados e desen-
carnados, em busca da paz e harmonia do nos-
so planeta.

• dEpartaMEnto dE assistência social - 
sua função é promover o auxílio fraterno. Por meio 
de arrecadações de alimentos, roupas, produtos 
de higiene e limpeza conseguimos levar o alívio às 
famílias assistidas.

• convErsa fratErna - objetiva esclarecer 
e consolar as pessoas que buscam na Casa Espírita 
uma resposta para suas dificuldades e aflições, ofe-
recendo-lhes orientação embasada nos princípios 
renovadores do Evangelho de Jesus e da Doutri-
na Espírita. Esse trabalho demanda agendamen-
to prévio na secretaria da Casa e é realizado to-
das as quintas-feiras, após a exposição pública, 
sob total sigilo.

• BiBliotEca - são disponibilizados para em-
préstimo mais de 700 exemplares de palestras gra-
vadas em DVDs e livros de obras básicas, de mensa-
gens, filosofia, romances e biografias, entre outros, 
de autores e Espíritos respeitados, à luz dos ensinos 
edificantes, esclarecedores e consoladores.

• grupo cantos E contos - foi formado 
com o objetivo de promover alegria, leveza e con-
solo por meio de cantos, contos e teatros para crian-
ças, jovens e adultos.

• MoMEnto Espírita – Vai ao ar todos os dias 
na Rádio Líder FM e na Rádio Alternativa FM, tra-
zendo uma mensagem à luz do espiritismo.

SetoreS e açõeS do Centro eSpírita emmanuel

CronogrAMA de 
explAnAçõeS 
públiCAS 
dia 2/9
Facilitador: José 
Francisco Souza Filho
Tema: A ingratidão 
dos Filhos e Laços de 
Família / Capítulo XiV 
- Evangelho Segundo o 
Espiritismo

dia 9/9
Facilitadora: Alessandra 
Kasper Ortolan
Tema: A visão Espírita 
do suicídio

dia 16/9
Facilitador: Valmor 
Barfknecht
Tema: Estamos prontos 
para viver no Mundo de 
Regeneração?

dia 23/09
Facilitador: José 
Francisco Souza Filho
Tema: O que é a 
obsessão na visão 
espírita

dia 30/09
Facilitadora: Naira 
Forgerine
Tema: “Duas asas 
conduzirão o espírito 
humano à presença 
de Deus. Uma 
chama-se Amor; a 
outra, Sabedoria” – 
Emmanuel.

Camilla Constantin/O Líder
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fiCHas a VEnda 
Escola João xxiii promove 
a ação Pizza solidária 

Com o objetivo de ar-
recadar fundos para inves-
timentos na Escola de Edu-
cação Básica João XXIII está 
sendo promovida a Pizza So-
lidária. De acordo com a di-
retora, Kátia Zanotto Linke, 
recentemente foram insta-
lados climatizadores evapo-
rativos no ginásio da esco-
la para melhorar o ambiente 
que tinha pouca circulação. 
Devido a Covid-19 a direção 
achou necessário à instala-
ção dos climatizadores para 
prevenir a saúde os alunos. 

As fichas podem ser ad-

quiridas com os membros da 
Associação de Pais e Profes-
sores, Conselho Deliberati-
vo, professores, coordenadoras 
pedagógicas, direção e demais 
funcionários da escola. Na se-
cretaria da escola também tem 
ponto de venda onde os alu-
nos podem fazer as aquisições. 

O valor da pizza é R$ 20 
e os sabores disponíveis são: 
frango, bacon, calabresa, mis-
ta (chocolate branco e pre-
to). A entrega será no dia 17 
de setembro, nas dependên-
cias do educandário, das 10h 
às 12h e das 13h às 17h. 

Escola tem um ponto de vendas na secretaria

Na parte da manhã a demonstração ocorreu em frente a Casa do Agricultor Á noite foi realizado na Avenida Sul Brasil 

Arquivo/O Líder

No sábado (21) Maravilha 
sediou o Encontro Regional de 
Jovens Empreendedores (Super 
Erje), que reúne núcleos de jo-
vens empreendedores ligados as 
Associações Empresariais do Ex-
tremo Oeste e Noroeste de Santa 
Catarina. O evento contou com 
12 núcleos, incluindo Maravilha, 
de diferentes cidades do estado 
de Santa Catarina, além da par-
ticipação do Núcleo de Jovens de 
Frederico Westphalen/RS, totali-
zando a participação de 44 em-
preendedores.

Conforme a coordenado-
ra do núcleo de Maravilha, Ste-
la Debastiani, o Super Erje teve 
como finalidade a interação dos 
nucleados das diferentes regio-
nais. O evento teve como objeti-
vo fomentar negócios e trabalhar 
pontos voltados ao empreende-
dorismo, situações cotidianas 
que são enfrentadas dentro das 
empresas, tudo isso com o de-

Participantes trocaram experiências durante o encontro realizado no sábado (21)

COnHECimEnTO Evento contou com a participação de 44 jovens que 
participaram de dinâmicas e palestras

maravilha sedia Encontro Regional 
de Jovens Empreendedores

senvolvimento de bate-papo, di-
nâmica e rodada de negócios.

Em Maravilha a programa-
ção também recebeu o empre-
sário Cristiano Demartini, CEO 
da Odonto Top. Durante a tar-
de inspirado no filme Fome de 
Poder, o cronograma teve uma 
dinâmica competitiva chama-
da Master Chef Empreendedor 
e recebeu como juradas, a pre-

sidente da CDL e Associação 
Empresarial, Eliana Estefano e 
a coordenadora de núcleos das 
entidades Luciane Sausen. Se-
gundo Stela, o evento recebeu 
feedbacks positivos entre os 
participantes. 

nOVOs nuClEadOs 
A entrada de novos nucle-

ados se dará neste mês de se-

tembro através do projeto de 
Apadrinhamento, ganhador no 
estado de Santa Catarina dentro 
do projeto de Boas-Práticas do 
Cejesc. A pasta é coordenada 
por Stela e pelo nucleado Thia-
go Rott. Interessados podem 
entrar em contato com os inte-
grantes do núcleo ou através da 
CDL e Associação Empresarial 
de Maravilha. 

Divulgação

COnsCiEnTiZaÇãO 
leo Clube desenvolve campanha sobre os cuidados no trânsito
FRANCIElE BoRGEs

Com o objetivo de cons-
cientizar a população sobre 
os cuidados no trânsito, o Leo 
Clube Omega de Maravilha, 
em parceria com Lions Clube 
Maravilha Oeste, Lions Clube 
Maravilha, Corpo de Bombei-
ros e Polícia Militar desenvol-
veu uma ação no sábado (21), 
em dois pontos estratégicos. A 
entidade ainda contou com a 
parceria da CT Auto Peças que 
emprestou uma sucata de carro 
para fazer a demonstração e o 

Brutscher que fez o transporte. 
A campanha ocorreu 

em dois momentos, na par-
te da manhã foi realizada a de-
monstração de um aciden-
te de trânsito em frente à Casa 

do Agricultor. Na oportunida-
de, pessoas seguravam carta-
zes com frases de impacto, al-
gumas estavam em cadeira de 
rodas, enfaixadas e uma pes-
soa ainda representava a morte. 

Na parte da noite foi na 
Avenida Sul Brasil e contou 
com o auxílio da Polícia Mi-
litar e o Corpo de Bombei-
ros, que disponibilizaram uma 
viatura que ficou com as si-

renes ligadas com intuito de 
chamar a atenção das pes-
soas que passavam pelo lo-
cal. Conforme o coordena-
dor da campanha, Ronaldo 
Piton, era visível a curiosida-

de das pessoas, pois num pri-
meiro momento achavam que 
era um acidente e ao se apro-
ximar percebiam que era so-
mente uma demonstração de 
conscientização no trânsito. 

De acordo com Piton, 
a ideia da campanha foi le-
var uma mensagem de cons-
cientização para as pessoas 
e realmente o objetivo foi al-
cançado, com resultados sa-
tisfatórios. “Agradecemos a to-
dos que se empenharam para 
que obtivéssemos um resul-
tado positivo”, finalizou. 

Fotos: Divulgação
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Na última semana os 
membros do Departamen-
to Municipal de Trânsito de 
Cunha Porã (Demutran) se 
reuniram para deliberar so-
bre requerimentos enca-
minhados pelo Poder Le-
gislativo, pelo comércio e 
população em geral. A reu-
nião contou com a presença 
do vice-prefeito, Rafael Au-
gusto Böer, e representan-
tes das instituições de ensino 
Escola Núcleo Número Um 
e Patrício João de Oliveira.  

Os representantes das 
instituições de ensino trou-
xeram para o encontro a ne-
cessidade da alteração dos 
estacionamentos próximos 

CunHa PORã

saÚdE

membros do departamento municipal de 
Trânsito promovem reunião

Coleta de exames 
preventivos será hoje (28)

Encontro foi realizado no último dia 18

Divulgação

às escolas, fazendo suges-
tões como mão única e es-
tacionamento oblíquo, em 
alguns locais. Todas es-
sas possibilidades se-
rão estudadas pelo Demu-

tran, para melhor atender 
os alunos e funcionários. 

Dando sequência, discu-
tiram sobre possível mudan-
ça de rota dos veículos pesa-
dos para evitar transtornos 

no centro da cidade, instala-
ção de redutor de velocidade, 
rotatória, sinalizador, instala-
ção de placas de trânsito, pin-
tura de faixas de pedestre e 
guia rebaixada, entre outros.

Com trabalho de agenda-
mento realizado pelas agen-
tes comunitárias de saúde 
de São Miguel da Boa Vista a 
Secretaria de Saúde está re-
alizando o trabalho de co-
leta de exames preventivos. 
O trabalho está sendo co-
mandado pelas enfermeiras 
Mara Arlete Müller e Daia-
ne Cristina Teixeira com au-
xílio da equipe de técnicas 
de enfermagem e estagiárias. 

Hoje (28), será realiza-
da mais uma coleta no Pos-
to de Saúde. De acordo com 
o secretário de Saúde, Jonas 

Signor, a ação acontece ge-
ralmente em outubro, mas 
neste ano o objetivo foi fa-
zer antes para poder atender 
um número maior de mu-
lheres. Uma lembrança está 
sendo entregue para as mu-
lheres que compareceram. 

Segundo a auxiliar em 
saúde bucal, Catiane Mene-
gatt, também foi feito a en-
trega de um kit de higiene 
bucal. “A gente está repas-
sando orientações com agen-
damentos para próteses e 
aplicado flúor para quem 
precisa”, explica Catiane.

Canecas serão entregues para as mulheres que fizer o exame

Caminhada envolveu comunidade tigrinhense na tarde de quarta-feira (25)

Divulgação

COnHECimEnTO

secretário da agricultura 
e Vigilância sanitária 
participam de capacitação

Representantes do município avaliam de forma positiva o evento

Na última semana o se-
cretário de Agricultura e Meio 
Ambiente de Bom Jesus do 
Oeste, Vilmar Senhor junta-
mente com a responsável pela 
Vigilância Sanitária Elisân-
gela Trevisan, participaram 
de capacitação na Associa-
ção dos Municípios do Entre 
Rios (Amerios), sobre os sis-
temas de esgotamento sani-
tário para os 17 municípios 
da Cigamerios. A capacita-
ção foi ministrada pelo enge-

nheiro sanitarista e ambiental 
mestre em Ciências Ambien-
tais, William Dill Arenhardt. 

Conforme Senhor, a ca-
pacitação foi de extrema im-
portância, pois a preocupa-
ção com o destino adequado 
do esgoto produzido por uma 
casa deve começar no mo-
mento em que ela é proje-
tada, é fundamental que a 
residência seja legalmen-
te conectada à rede de es-
goto de forma correta.

Divulgação

A Secretaria da Assistên-
cia Social de Tigrinhos reali-
zou na tarde de quarta-feira 
(25), o evento da Campanha 
de Combate à Violência Con-
tra a Mulher. Inicialmente a 
secretária de Assistência So-
cial, Marinês Kirten da Silva, 
agradeceu a presença todos 
e convidou algumas muní-
cipes para demonstrar as fa-
ses da vida da mulher, desde 
a gestação, bebê, criança, jo-
vem, adulta e idosa, e deba-
ter sobre as violências que 
podem acontecer em todos 
os momentos.

Em seguida foi realizada 
uma dinâmica com as parti-
cipantes, passado para elas 
uma caixa que continha a 
imagem da pessoa mais es-
pecial do evento. “Escolhe-
mos uma pessoa muito espe-
cial para homenagear hoje, 
uma mulher batalhadora, in-
crível, que todas conhecem. 
Essa mulher é você refletida 
no espelho”, destacou a secre-
tária. Rafaela Muniz cantou 
uma música que emocionou 
a todos.

A cerimônia também 
contou com a apresentação 
da Policial Militar de Tigri-
nhos, soldado Suzana, que 

TigRinHOs Com objetivo de orientar as mulheres sobre o combate a 
violência foi promovido uma tarde diferenciada com várias dinâmicas 

Campanha agosto lilás contou 
com caminhada e palestras

explanou sobre o programa 
Rede Catarina de Proteção à 
Mulher, que é um programa 
desenvolvido pela Polícia Mi-
litar de Santa Catarina dire-
cionado à prevenção da vio-
lência contra a mulher, o qual 
desenvolve ações de prote-
ção, incentivando denúncias 
de agressões.

Ela ressaltou que um dos 
objetivos da criação da rede 
é que a Polícia Militar dessa 
forma tem mais proximidade 
com as vítimas de violência 
doméstica para garantir um 
atendimento mais ágil. “É im-
portante que vocês busquem 
auxílio quando se sentirem 

violentadas, a violência não é 
somente física, muitas vezes 
ela é mascarada por violên-
cia verbal e psicológica. Vocês 
não podem ter medo de bus-
car ajuda esse apoio é neces-
sário e salva vidas”, frisou ela.

 Na oportunidade, a 
equipe da Secretaria de As-
sistência Social fez uma apre-
sentação sobre o Agosto Lilás. 
A campanha surgiu com o ob-
jetivo de sensibilizar e cons-
cientizar a sociedade sobre a 
violência contra a mulher e 
agosto foi escolhido por ser 
o mês em que a Lei Maria da 
Penha foi sancionada no Bra-
sil. A mulher tem o direito de 

ser livre e fazer as suas pró-
prias escolhas.

Participaram do evento o 
prefeito Derli de Oliveira e a 
primeira-dama, Jaira de Oli-
veira, o vice-prefeito, Milton 
Huppes e sua esposa Inoice 
Huppes, secretária de Educa-
ção, Estela Schafer, o presi-
dente da Câmara de Verea-
dores Dejalma Miorando e 
demais autoridades muni-
cipais. Após as apresenta-
ções foi servido um coque-
tel individual, e entregue 
guarda-chuvas lilás, e em 
seguida foi realizada a cami-
nhada lilás demonstrando a 
força da mulher.

Divulgação
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Com recursos de emen-
da parlamentar do senador 
Jorginho Mello a adminis-
tração de São Miguel da Boa 
Vista realizou melhorias no 
parque da creche municipal 
Pintinho Amarelo. Confor-
me o prefeito, Vanderlei Bo-
naldo, a emenda é do início 
de 2020 no valor de R$ 100 
mil. “Nós tínhamos um par-
que desproporcional a quan-
tidade de crianças que fre-
quentam o educandário e 
queríamos um parque que 
ver nossas crianças brin-
cando”, comenta o prefeito.

Conforme a diretora da 
creche, Tauana Chiesa, fo-
ram instalados mais dois 

parquinhos um deles com 
uma estrutura menor e ou-
tro maior. Ela destaca que 
os brinquedos têm o objeti-
vo de incentivar as crianças 
a desenvolver sua criativi-
dade, brincadeira, autono-
mia, imaginação, coordena-
ção motora, socialização e 
interação entre as crianças. 

O prefeito lembra que a 
emenda é do ano passado, 
quase R$ 20 mil já haviam 
sido usados pela administra-
ção anterior. “Como ainda 
existia valor para ser inves-
tido decidimos alocar nesse 
parque novo que custou R$ 
55 mil e o restante ainda será 
investido”, explica Bonaldo.

sãO miguEl da bOa VisTa

aCOmPanHamEnTO

auRiVERdE Parque da creche 
Pintinho amarelo 
recebe melhorias

Obras em andamento 
são vistoriadas

Colaboradores participam de treinamento

Novos brinquedos foram instalados no parque

Durante a capacitação várias assuntos sobre liderança foram abordados

Divulgação

O município de São Mi-
guel da Boa Vista, por meio 
do Setor de Nutrição em par-
ceria entre a Secretaria Mu-
nicipal de Saúde e da Edu-
cação, desenvolveu o projeto 
Nutrir Teen. De acordo com a 
nutricionista, coordenadora 
do projeto, Adriana Filimber-
ti Motter o trabalho consis-
tiu em um conjunto de ações 
educativas implementadas 
para um grupo de adolescen-
tes diagnosticados em 2020 
com excesso de peso pelo Se-
tor de Nutrição da Unidade 
Básica de Saúde.

A atividade consistiu em 
sete encontros, um por sema-
na, realizados no âmbito es-
colar respeitando os decretos 
municipais e estaduais em vi-
gor, sobre distanciamento, 

bEm EsTaR Trabalho consistiu em um conjunto de ações educativas 
implementadas com alunos diagnosticados com excesso de peso

Projeto nutrir Teen é desenvolvido 
com grupo de adolescentes 

Resultados foram apresentados aos pais no último encontro realizado dia 24

Divulgação

uso de máscaras e foi oferta-
do álcool gel no local. Na ter-
ça-feira (24), ocorreu o últi-
mo encontro com a presença 
dos pais ou responsáveis pe-
los adolescentes envolvidos 
no projeto. 

Na oportunidade as pro-

fissionais apresentaram os 
resultados dos trabalhados 
desenvolvidos com os alu-
nos. “Este momento objeti-
vou também conscientizar às 
famílias quanto ao processo 
de autocuidado no ambiente 
familiar, orientando-os a te-

rem uma melhor qualidade 
de vida e práticas alimentares 
conscientes e saudáveis”, fina-
liza Adriana. Todo o trabalho 
teve também o acompanha-
mento da secretária da Edu-
cação Odete Conte e gestores 
da Rede Estadual de Ensino.

A Cooperativa Regio-
nal Auriverde realizou um 
treinamento de Desen-
volvimento de Lideranças 
em parceria com a Uno-
esc para os colaboradores, 
onde diversos assuntos fo-
ram trabalhados ao longo 
do treinamento: desenvol-
vimento contínuo, rela-
ções interpessoais, análi-
se e solução de problemas.

A prefeita de Cunha Porã 
Luzia Vacarin e o vice Rafael 
Boer, na última semana, fize-
ram visita em algumas obras 
do município. Eles verifica-
ram o andamento das obras 
no interior e na cidade, além 
dos trabalhos que estão em 
planejamento como a nova 

Praça da Juventude e o He-
liponto que irá agilizar ain-
da mais os atendimentos 
de urgência também foram 
avaliadas. Conforme a pre-
feita, as visitas são importan-
tes para que as obras ocor-
ram de maneira eficiente e 
traga o resultado esperado. 

Visitas foram realizadas durante a última semana na cidade e interior

Divulgação

Divulgação

Na terça-feira (24), o 
tema trabalhado foi falar 

em público, onde as equi-
pes apresentaram possíveis 

melhorias a serem reali-
zadas nos diversos seto-
res da cooperativa e ao 
mesmo tempo aperfeiço-
ando as técnicas de ora-
tória. Todo o treinamento 
foi pensado no desenvol-
vimento dos líderes da 
cooperativa com o ob-
jetivo de melhorias en-
tre as equipes gerando 
assim mais resultados. 

iRaCEminHa
Vereadores mirins realizam primeira sessão 

Durante o encontro foram aprovadas várias proposições

Na segunda-feira (23), 
os vereadores mirins de Ira-
ceminha realizaram a pri-
meira sessão do ano. Na 
oportunidade foram apre-
sentadas e aprovadas várias 
proposições que visam me-
lhorias para o município.

Participaram da sessão 
representando a Escola Es-
pecial Beija Flor Haíssa Kunz 
e a professora Clarice Baldis-
sera, as quais explanaram so-
bre as ações que a instituição 
realiza, em especial no mês 
de agosto voltado ao “Agos-

Divulgação

to Laranja”. Também partici-
param da sessão o presiden-

te vereador Iraci Pasqualotto, 
vereadores, familiares dos ve-

readores mirins, direção e 
professores do município. 
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COtIDIANO

por ALySON HENRIqUE BECkER
TRÂNSITO E VOCÊ
Soldado PM lotado no posto 12 da 3ª Companhia 
de Polícia Militar Rodoviária

inCÊndiO PRÓximO à ROdOVia

Bom dia amigo leitor.
Estamos em uma época onde o clima encontra-se mui-

to seco, razão pela qual a incidência de incêndios na vegeta-
ção aumenta, sendo o pasto na lavoura um local propício para 
queimadas, já que está bem seco.

Muitos lotes lindeiros à rodovia possuem vegetação seca 
e, por isso, recorrentemente verificamos a incidência de in-
cêndios nesses locais.

Mas a pergunta que fica é, como ocorrem esses focos de 
incêndio?

Existem duas respostas possíveis, ou ele foi criminoso ou 
acidental.

Não raras as vezes encontramos motoristas ou passagei-
ros fumando cigarro e posterior o seu uso, jogam a bituca para 
fora do veículo.

Essa atitude acaba gerando perigo de dar início a um foco 
de incêndio, quando a bituca do cigarro encontra a vegeta-
ção seca.

Em virtude disso, os usuários da via pública ficarão expos-
tos a perigo, pois as condições de trafegabilidade naquele lo-
cal ficam comprometidas, em especial pela fumaça gerada.

Por isso amigo leitor, seja na condição de condutor ou 
passageiro, nunca atire nada do seu veículo, tenha sempre um 
local disponível dentro do automóvel para colocar seu lixo e, 
em especial, objetos que possam dar início a incêndio na ve-
getação lindeira à rodovia.

Além de ser infração de trânsito, essa atitude estará co-
locando em risco a vida e integridade física dos usuários da 
rodovia.

Respeite a legislação de trânsito e faça dele um lugar mais 
seguro.

Um homem fugiu sem 
pagar o que devia na noite do 
último sábado (22) em um 
posto de combustível de Ma-
ravilha. A ocorrência foi re-
gistrada por volta de 20h15. 

De acordo com a PM, o 
homem abasteceu o veícu-
lo, fez compras na conve-
niência do posto, mas teve 

o cartão recusado no mo-
mento do pagamento. En-
tão, ele afirmou que busca-
ria outro cartão no veículo. 

Porém, o homem saiu 
do estabelecimento, en-
trou no carro e fugiu sem 
pagar. A Polícia Militar foi 
acionada e confeccionou 
o boletim de ocorrência.

gOlPisTa

TRÂnsiTO

Homem abastece carro, tem 
cartão recusado e foge

Capotamento deixa 
mulher ferida na bR-282

Um acidente de trânsi-
to deixou uma pessoa ferida 
na tarde do último domingo 
na BR-282, próximo do aces-
so para o município de Flor do 
Sertão. A equipe do Samu foi 
acionada para atender a ocor-
rência, que envolveu um Gol. 

Foi uma saída de pis-
ta seguida de capotamen-

to. Um casal de 65 anos esta-
va no veículo. O motorista não 
teve ferimentos, mas a pas-
sageira precisou de enca-
minhamento para o Hospi-
tal São José de Maravilha. 

De acordo com o Samu, 
a ocupante do veículo estava 
com corte profundo na cabeça, 
hemorragia intensa e possível 

Policiais rodoviários fede-
rais apreenderam na quarta-fei-
ra (25), na BR-153, cerca de 700 
quilos de camarão contraban-
deado da Argentina. O produ-
to passou pela região e foi in-
terceptado em Água Doce.

As caixas com o produto es-
tavam no porta-malas, ban-
co traseiro e banco do caro-
na de um GM Corsa placas de 
Bom Jesus do Sul (PR). O ca-

marão não estava com sistema 
de refrigeração e não tinha ne-
nhum comprovante de origem.

O motorista, de 26 anos, disse 
que o destino da mercadoria se-
ria restaurantes da região de Curi-
tiba. Ele vai responder pelo crime 
de contrabando. A mercadoria e o 
veículo foram entregues à Recei-
ta Federal em Joaçaba, que deve 
descartar o produto por estar im-
próprio ao consumo humano.

flagRanTE
PRf apreende 700 quilos de camarão 
contrabandeados da argentina

Veículo estava lotado com camarão e foi flagrado em Água Doce

PRF

Veículo ficou com as rodas para cima 
após capotamento

Samu

traumatismo cranioencefálico.
A Polícia Militar de Flor 

do Sertão também foi acio-
nada e esteve no local.

dEnÚnCia De acordo com a polícia, local não tinha licenciamento para atividade

abatedouro irregular é fechado pelas 
autoridades sanitárias em Cunha Porã

Um abatedouro irregular 
foi fechado pela Polícia Mili-
tar Ambiental e órgãos sanitá-
rios na manhã de quinta-feira 
(26) no interior de Cunha Porã. 
O local foi encontrado após de-
núncia e mais de 300 quilos 
de carne foram apreendidos e 
descartados. 

De acordo com a Polícia 
Militar Ambiental, a ação foi 
através da unidade de São Mi-
guel do Oeste, juntamente com 
a Cidasc e Vigilância Sanitária. 

Segundo a polícia, foi cons-
tatado que em uma proprieda-
de rural estaria funcionando 
um abatedouro sem o devi-
do licenciamento ambiental e 
sem cumprir as normas sani-
tárias. “Na mesma proprieda-
de, constatou-se a atividade de 
criação de suínos sem o devido 
licenciamento ambiental, bem 
como a criação de javalis e de 
híbridos (cruzamento de java-
li com suíno, conhecido como 
javaporco)”, informou a polícia. 

De acordo com os órgãos, 
os animais eram alimentados 
com ração e lavagem, produzi-
da com restos de bovinos e su-
ínos abatidos na propriedade. 

Diante das irregularida-
des constatadas, o proprietá-
rio foi autuado. Ainda, mais de 
300 quilos de carne foram apre-
endidos e destinados para um 
aterro sanitário. 

Local não tinha permissão para abate e estava irregular

Carne apreendida foi descartada pelos órgãos sanitários

Fotos: Polícia Militar Ambiental
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no cemitério da comunidade.

JoAnnA bergAMin pieroZAn
Faleceu no dia 19 de agosto, no hospital 
São Lucas de Guaraciaba, aos 96 anos. 
Seu corpo foi velado na Casa Mortuária 
de Guaraciaba e sepultado no cemitério 
municipal.

oSnY preSTeS de oliVeirA
Faleceu no dia 23 de agosto, no hospital 
Regional de São Miguel do Oeste, aos 78 
anos. Seu corpo foi velado na igreja Matriz 
de Anchieta e sepultado no cemitério 
municipal.

roSA MorAeS
Faleceu no dia 24 de agosto, no Pronto 
Atendimento de Anchieta, aos 88 anos. Seu 
corpo foi velado na igreja Matriz de Anchieta 
e sepultado no cemitério municipal.

leoClideS greSSel
Faleceu no dia 24 de agosto, no 
hospital São José de Maravilha, aos 
67 anos. Seu corpo foi velado na Casa 
Mortuária de Anchieta e sepultado no 
cemitério municipal.

TereZA MAFeSSoni
Faleceu no dia 24 de agosto, no 
hospital São José de Maravilha, aos 81 
anos. Seu corpo foi velado na Capela 
Mortuária de Flor do Sertão e sepultado 
no cemitério municipal de Flor do 
Sertão. 

edeMAr dA SilVA
Faleceu no dia 24 de agosto, no 
hospital Regional de São Miguel do 
Oeste. Seu corpo foi velado no Clube 
de idosos de Tigrinhos e sepultado no 
cemitério municipal de Tigrinhos.

MAgro liMA
O comunicador Marcos 
Lazzarotto, conhecido 
como Magro Lima, morreu 

no dia 22 de agosto, aos 42 
anos, vítima da covid-19. Ele se formou em 
Publicidade e Propaganda e, desde 2006, 
trabalhava no Grupo RBS. O produtor e 
comunicador do Pretinho Básico estava 
enfrentando uma doença neurológica 
que afetou diversos nervos periféricos no 
organismo, ocasionando enrijecimento 
nos músculos e impactando na fala e na 
mobilidade.

pAUlo rAFAel 
O músico Paulo Rafael 
morreu no dia 23 de agosto, 
aos 66 anos, vítima de 

câncer. Referência da guitarra 
no país, ele fazia parte da banda de Alceu 
Valença e do Ave Sangria. Trabalhou 
também como produtor de artistas 
consagrados, como Zé Ramalho e Lobão. 
Foi ele quem escreveu o arranjo da faixa 
Vaca Profana, de Caetano Veloso, gravado 
por Gal Costa.

MiCHAel nAder
O ator Michael Nader 
morreu no dia 23 de 
agosto, aos 76 anos, 

vítima de câncer. Ele 
interpretou o papel de Farnsworth “Dex” 
Dexter na versão original de Dinastia 
(1981 a 1989). Seu personagem se 
tornou muito querido pelos fãs.

nilSon lAge
O jornalista Nilson Lage 
morreu no dia 24 de 
agosto, aos 84 anos, vítima 

de câncer. Considerado 
um ícone da pesquisa do jornalismo 
brasileiro, escreveu livros como “A 
reportagem: teoria e técnica de entrevista 
e pesquisa jornalística”, “A linguagem 
jornalística”, “Teoria e técnica do texto 
jornalístico” e “A estrutura da notícia”. 
Doutor em Linguística e Filosofia, mestre 
em Comunicação e Bacharel em Letras, 
foi professor e também atuou em 
veículos de comunicação.

CHArlie WATTS
O baterista do Rolling 
Stones Charlie Watts 
morreu no dia 24 de 

agosto, aos 80 anos. 
Antes de virar músico profissional, 
trabalhou em uma agência de 
publicidade, na mesma época em 
que tocava em várias bandas de jazz 
amadoras. Ele entrou para os Stones 
em janeiro de 1963 e, diferentemente 
de seus colegas de banda, dava 
poucas entrevistas e não gostava dos 
holofotes. Em 2004, Watts passou por 
um tratamento contra o câncer.

elio elY
Faleceu no dia 18 de agosto, no 
hospital São Lucas de Guaraciaba, aos 
70 anos. Seu corpo foi velado na igreja 
Católica da Linha Olimpio e sepultado 

ObItUÁRIO

nO aguaRdO Jean Marcel Piaça é administrador do local e divulgou o 
recente leilão para venda de algumas unidades

Pátio conveniado abriga 400 veículos 
apreendidos pelas polícias em maravilha
EDERsoN ABI

O pátio de veículos apre-
endidos que fica em Maravilha 
participou no dia 16 de agosto 
de um leilão online com outros 
pátios de Santa Catarina. O 
administrador do local, Jean 
Piaça, esteve ao vivo no estú-
dio da Rádio Líder, na manhã 
de segunda-feira (23), e expli-
cou como funciona o pátio, o 
leilão dos veículos e, princi-
palmente, repassou orienta-

ções para quem possui carro 
apreendido. 

De acordo com o adminis-
trador, foi uma conquista para 
Maravilha participar do leilão 
online para a venda de carros 
apreendidos, já que são diver-
sas unidades no local.  

No pátio de Maravilha es-
tão veículos apreendidos pe-
las polícias Civil e Militar, sen-
do leiloados apenas as motos e 
carros recolhidos pela Polícia 
Militar. São aproximadamente 

400 veículos entre carros e mo-
tos que aguardam algum des-
fecho.

Ainda, Piaça afirmou que 
não é difícil fazer a retirada do 
veículo e as pessoas precisam 
buscar a resolução, pois a situ-
ação pode se tornar um gran-

de problema. Entre as ações, 
o dono pode ter o CPF inativa-
do e entrar em dívida ativa com 
o estado de Santa Catarina, li-
mitando outras ações na co-
munidade. “Vale a pena resol-
ver”, afirmou o administrador 
do pátio. 

Fotos: Ederson Abi/O Líder

Pátio possui diversos veículos, novos e antigos, que aguardam desfecho

Jean Marcel Piaça administra o local e repassou orientações na Rádio Líder

Representantes que foram empossados durante o encontro

No último dia 20, ocorreu 
a reunião do Colegiado de Di-
retores de Esportes da Associa-
ção dos Municípios do Entre 
Rios (Amerios). Na oportunida-
de o secretário executivo, Fran-
cisco Almeida, falou da união 
de todos para o sucesso dos tra-
balhos e das compras coletivas 
através do Consórcio Integrado 
de Gestão Pública do Entre Rios 
na aquisição de material espor-
tivo com valores mais acessíveis. 

Na sequência, os presentes 
fizeram uma apresentação ex-
pondo sobre o andamento das 

atividades esportivas em cada 
município, uma vez que devi-
do à pandemia ainda há pou-
cas modalidades em ativida-
de.  E para encerrar foi eleita e 
empossada a diretoria do Co-
legiado de Esportes que fi-
cou composta da seguinte for-
ma: 1º coordenador Leonardo 
Luiz Vanzeto, diretor de Espor-
tes de Caibi; 2º coordenado-
ra Tatiani Sueli Eberhard, de 
Cunha Porã; 1º secretário Eli-
sandro Schlindwein, Rome-
lândia; e 2º Secretário, Clau-
dinei dos Santos, Modelo.

nOVidadE
diretoria do Colegiado dos 
Esportes é empossada

Divulgação
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ESPORtE

No último dia 19, uma 
equipe da Secretaria de Es-
portes, Juventude e Lazer, 
de Maravilha, formada por 
professores da modalida-
de de futebol e o diretor Edi-
nar Zardo estive realizan-
do visita de capacitação. Na 
oportunidade os professo-
res, Ítalo Stieven, Ronaldo Pi-
ton, Fabricio Kempfer, Paulo 
Ferreira e Matheus Gonçal-
ves, com o diretor, estive-
ram no Azuriz Futebol Clu-
be, em Marmeleiro/PR.  

No clube paranaense eles 
foram recebidos pelo profes-
sor Elieser Livinalli e pude-
ram conhecer a estrutura do 
time. No roteiro eles conhe-
ceram área administrativa, 
alojamentos para atletas, sala 
de planejamento e avalição, 
fisioterapia, refeitório, sala 

No clube paranaense eles foram recebidos pelo professor Elieser Livinalli e puderam conhecer a estrutura do time

COnHECimEnTO
Equipe maravilhense conhece trabalhos 
de clube paranaense 

de reuniões e preleções cam-
pos de futebol, como é trata-
da a grama e equipamento. 

“Dia de muito apren-
dizado, Livinalli nos acom-
panhou e explicou todos os 
setores e seu funcionamen-
to, também participamos 

de três treinos, com catego-
rias diferentes”, conta Zardo. 

Atualmente Maravi-
lha é fornecedor de diver-
sos profissionais para o Azu-
riz. Além de Livinalli, tem os 
professores Fernando Kru-
ger, Pablo Kercher e os Fi-

sioterapeuta João Heydt e 
Diego Felipe Pandolfo. 

“Agradecemos ao pro-
fessor Elieser Livinalli, pela 
abertura e disposição em nos 
permitir conhecer este traba-
lho, que com certeza colherá 
muitos frutos”, finaliza Zardo.

Divulgação

VETERanOs

TREinO

Cinquentões do CRm realiza 
amistoso em Riqueza

xadrez realiza 
encontro amistoso 

Na sexta-feira (20), o time 
dos Cinquentões do CRM de 
Maravilha esteve em campo.  A 
partida amistosa foi em Rique-
za, contra a equipe da casa. O 
placar foi favorável para os ma-
ravilhenses por 5 a 2. Para o 

CRM, Tabaco fez dois gols segui-
do por Beto, Traguinho e Elói.  

Neste domingo (29), a equi-
pe realiza mais dois jogos amis-
tosos, a partir das 8h30, em 
Maravilha. As partidas serão 
contra Tigrinhos e Pinhalzinho.

O Comitê Paralímpico Bra-
sileiro confirmou Maravilha 
como sede oficial do Festival Pa-
ralímpico Loterias Caixa. A in-
formação é da Secretaria de Es-
portes, Juventude e Lazer (SEJL), 
que tem o professor Douglas 
Lago como responsável técni-
co pelas modalidades que aten-
dem os atletas com deficiência. 

Esta é a segunda vez que a 
Cidade das Crianças recebe o 
Festival que deve ser realizado 
no final de 2021, no ginásio mu-
nicipal Gelso Tadeu Mello Lara, 
podendo ser adiado conforme 
o cenário de casos da Covid-19.

Somente 70 cidades do Bra-
sil terão o festival e apenas três 
em Santa Catarina. Joinville e 
Blumenau também serão se-
des do evento, revelou Lago. Para 
o técnico a escolha de Maravi-
lha é uma conquista que con-
firma que o paradesporto ma-
ravilhense se destaca e que os 

investimentos feitos em estrutu-
ras, treinamentos e competições 
incluíram os atletas maravilhen-
ses num cenário de destaque no 
esporte. A modalidade começou 
a ser oferecida pela prefeitura de 
Maravilha em 2013 e comple-
ta oito anos ininterruptos de trei-
namentos esportivos para PCDs.

A expectativa da organiza-
ção do Festival Paralímpico é 
que 100 atletas com até 17 anos 
participem do festival. Dou-
glas Lago comenta também que 
o objetivo do festival é integrar 
crianças com e sem deficiência 
numa vivência esportiva de uma 
manhã com as seguintes moda-
lidades: futebol 5 para deficien-
tes visuais; parataekwondo e pa-
rabadminton para deficiências 
múltiplas. Todas os participantes 
recebem o uniforme do festival e 
a alimentação e a vivência acon-
tecem simultaneamente em to-
dos os municípios sede do país.

EVEnTO
município é escolhido 
para sediar festival 
Paralímpico

NElCIR DAll´AGNol

Na tarde de quarta-feira 
(25), a reportagem realizou 
entrevista com uma profis-
sional que há muito se des-
taca, no futebol feminino. 
Marlisa Wahlbrink, mais co-
nhecida como Goleira Ma-
ravilha, foi uma das precur-
soras do futebol feminino no 
Brasil. Ela começou em uma 
época em que a modalida-
de tinha pouco apoio, hoje 
continua, mas não tanto, no 
sentido financeiro quanto de 
organização dos clubes. “Na-
quele tempo a gente precisa-
va ir longe para fazer teste e 
tentar entrar em algum clu-
be e hoje em dia, as meninas 
têm possibilidade mais perto 
de nós”, comenta.   

A conversa foi na casa 
da profissional, no interior 
do município de Maravilha, 
onde reside com o marido 
Sergio Lösch e o filho Yuri. 
Na oportunidade ela resu-
miu como começou no fute-
bol, dificuldades e voltas por 
cima que precisou dar, para 

Atualmente a profissional trabalha como treinadora de goleiras da categoria 
sub-17 da Seleção 

sElEÇãO Dos 14 anos de carreira, 13 ela vestiu a camisa Canarinho 

goleira maravilha fala sobre 
fase profissional na Cbf

se manter dentro das preten-
sões que tinha na época. 

Dos 14 anos de carreira 
como profissional, ela passou 
13 como jogadora da Sele-
ção Brasileira. Marlisa passou 
por clubes como Cruzeiro de 
Porto Alegre, Saad, Palmei-
ras Portuguesa, Santos, Co-
rinthians São Paulo e Grê-
mio. “Encerrei a carreira no 
Saad e encerrei para ter fi-
lho”, disse.  

Em relação a função na 
CBF, atualmente ela é treina-

dora de goleiras da catego-
ria sub-17. Marlisa conta que 
o trabalho está em um perí-
odo que está sendo analisa-
do uma quantidade maior 
de meninas para ter mais op-
ções na seleção. “A gente está 
na terceira convocação deste 
ciclo e eu já tenho cinco go-
leiras que estão participan-
do”, ressalta. Esse trabalho 
também é pensado para jo-
gos amistosos que segundo 
a profissional maravilhense 
a CBF está pensando em rea-

lizar. “Esses jogos ainda não 
aconteceram por causa da 
pandemia tem países que a 
gente não pode entrar”, con-
ta. Ela projeta para o início 
do próximo ano poder reali-
zar esses amistosos. 

Esses amistosos são im-
portantes para as meninas 
porque de acordo com Mar-
lisa nesta fase as jogadoras 
sentem muito o peso da ca-
misa. “A gente percebeu no 
ciclo anterior que nesta fai-
xa etária as meninas sen-
tem muito o peso da cami-
sa”, ressalta destacando que 
se o Brasil quiser buscar 
algo mais em nível Sul Ame-
ricano e até mesmo mundial 
precisa fazer mais jogos pre-
paratórios. 

Ainda em relação ao tra-
balho, Marlisa esclarece que 
não pode indicar jogadoras 
para clubes, e sim buscar ta-
lentos para a seleção. “Mes-
mo assim nenhuma menina 
pode ser convocada sem es-
tar registrada e procuramos 
sempre seguir essa recomen-
dação”, diz. 

Divulgação

Na tarde de sábado (28), a 
equipe de xadrez de Maravi-
lha comandada pelo profes-
sor Jorge Godois (Vacaria), vai 
realizar amistoso em Pinhal-
zinho. De Maravilha vão par-
ticipar 20 enxadristas para trei-
nar com os atletas da casa. 
A Secretaria de Esportes, Ju-
ventude e Lazer de Maravi-
lha vai estar representada por 
jogadores de seis a 14 anos. 

O professor agradece o 
apoio da Secretaria para com 
a modalidade. Ele ainda des-
taca que o amistoso faz par-
te da preparação para as com-
petições que estão por vir. 

COmEÇOu 
Todas as sextas-feiras, nos 

períodos matutino e vesperti-
no é realizado aulas da moda-
lidade, na Escola Raymundo 
Veit. Os treinos são para alunos 
da escola. Na Escola Caic tam-
bém nas sextas-feiras nos mes-
mos períodos tem aulas de xa-
drez. Vacaria também lembra 
que tem a modalidade para 
quem quiser em período inte-
gral no ginásio municipal, nas 
segundas e quartas-feiras. 

Ainda conforme Vacaria a 
partir de setembro vai ter trei-
nos a noite para quem par-
ticipara das competições. 
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 ONEIDE BEhLING

A equipe de tênis de mesa 
da Secretaria Municipal de Es-
porte, Juventude e Lazer (SEJL)/
ACEMA de Maravilha reali-
zou no sábado (21) um encon-
tro amistoso com a equipe de 
São Domingos. Os jogos acon-
teceram em São Domingos, en-
volvendo atletas desde o sub-11 
até o adulto, nos naipes mascu-
lino e feminino, olímpico e pa-
raolímpico.

“Na oportunidade, dois 
atletas de Maravilha tiveram sua 
primeira oportunidade com-
petitiva dentro da modalidade 
e demonstraram grande perso-
nalidade, realizando bons jogos 
e tendo bons resultados”, ressal-
ta o professor Tiego Drumm. As 
despesas da equipe maravilhen-
se correram por conta da SEJL, 
aos quais os atletas agradecem.

Ainda conforme o profes-

PREPaRaÇãO Equipe esteve em São Domingos e de acordo com professor 
responsável o desempenho foi favorável

Tênis de mesa maravilhense 
realiza jogos amistosos 

Participaram do sub-11 até o adulto, nos naipes masculino e feminino, olímpico e paraolímpico

Divulgação

sor, todos os protocolos de vi-
gilância sanitária de Mara-
vilha e São Domingos foram 
observados.

Na avaliação de Drumm, a 
equipe foi além das expectati-
vas, demonstrando boa evolu-
ção técnica e tática desde o re-
torno dos treinamentos pós 
pandemia. “Tivemos muitos re-

sultados positivos, mas o que re-
almente chamou a atenção foi a 
capacidade de os atletas execu-
tarem o que vem sendo repas-
sado nos treinamentos”, destaca. 

Drumm conta que além dos 
jogos, a equipe de São Domin-
gos organizou uma recepção 
com café da manhã e lanche 
ao final da tarde para os mara-

vilhenses. Um novo amistoso 
entre as duas equipes está sen-
do estudado, tendo como sede 
a Cidade das Crianças”, ressal-
ta Drumm.

O professor também co-
menta que as despesas da equi-
pe maravilhense foram ban-
cadas pela SEJL, aos quais os 
atletas agradecem. 

5 a 2 

fuTsal

mH futsal perde pela Copa Catarinense

sub-15 vence em amistoso contra modelo 

Jogando pela Copa Ca-
tarinense a equipe do MH 
Futsal/SEJL/Acema  per-
deu fora de casa. A dispu-
ta na segunda e última ro-
dada pela chave C foi em 
Catanduvas. Os maravi-
lhenses saíram perdendo 
e conseguiram a virada ra-
pidamente. Depois o time 
da casa conseguiu se recu-
perar e conquistar a vitó-
ria. Placar final 5 a 2 para 
Catanduvas. Com o resul-
tado o time de Maravilha 
está fora da competição. 

Agora os maravilhen-

Depois de virar o placar time sofreu revés e perdeu 

Jogo foi de preparação para a Liga Catarinense de Futsal 

ses voltam em quadra nes-
te sábado (28), pela série 

ouro da Liga Catarinen-
se de Futsal. Jogo acon-

tece em Xaxim, con-
tra a Xaxiense, às 16h. 

Divulgação

fiasCO 
Torcedor gremista ficou ludibriado com o primeiro tempo. Fe-

lipão montou uma estratégia correta, teve posse de bola, não dei-
xou o Flamengo jogar. Merecia até ter aberto o placar, Alisson e Fer-
reira perderam as chances criadas. Era para ter terminado 2 X 0 
para o Grêmio no primeiro tempo. E aí vem a realidade no segun-
do tempo. Escancarando um Grêmio que não tem força de propor 
um jogo em casa com um jogador a mais. Depois o segundo grande 
culpado é Felipão. Ele arrebentou com tudo. Renato recuou o Fla-
mengo, ganhou o meio-campo e envolveu completamente o Tri-
color saindo em bloco para o ataque. Chamou para o campo deles 
para ganhar no contra-ataque. E o Grêmio mordeu a isca. Técnico 
abriu o time! Tirou Lucas Silva, Tiago Santos e meteu jogadores de 
frente. É pedir para levar. Flamengo é o melhor time e o Grêmio lu-
tando na “zona do agrião”, e Felipão vai de peito aberto deixando o 
time desprotegido. Levou 4 gols na paleta. Esse fiasco vai na conta 
dele. Não dá para acreditar o que ele fez.

inEgOCiáVEl 
Os jogadores de futebol têm um período de transferências para 

outros times. Mas deve respeitar as cláusulas do contrato de ori-
gem. E foi justamente esse ponto em que a multa rescisória entrou 
em cena. A parte da indenização desportiva inviabilizou a contra-
tação do atleta Tabaco. Bom, tudo começou após uma apresenta-
ção de luxo na “Altitude da Linha Chinelo Queimado” onde Tabaco 
caiu nas graças dos dirigentes do Várzea Futebol Clube que aposta-
ram na sua contratação. Mas as lideranças dos 50Tões Maravilha, 
Alberto Niedermeier e Samir Silva, foram taxativos dizendo que o 
jogador é inegociável. Apesar da dificuldade da negociação, os di-
rigentes do Várzea, Presidente Sargento Patias e o Diretor Técnico 
Financeiro e Administrativo Marcelo Briancini mostram otimismo. 
Enquanto isso, Tabaco segue empilhando gols e grandes apresen-
tações em campo.

mEiO da TabEla 
O adversário do Inter neste domingo vem perdendo fôlego 

na competição. Atlético-GO está na sétima colocação, empatou 
com a Chapecoense, pior time do Brasileirão, jogando em Goiâ-
nia. Colorado também não fez sua melhor partida, mas se entre-
gou e conseguiu um empate no fim contra o Santos. Internacional 
é favorito! Aguirre vem conseguindo dar uma nova cara ao time. 
Vencendo em Goiás o Colorado encosta no G-6 e passa a mirar 
vaga na Libertadores.

Na tarde de quarta-feira (25), a equipe da SEJL/
Acema/MHFutsal, categoria sub-15 realizou amis-
toso contra Modelo. A partida foi realizada no Giná-
sio Municipal Gelso Tadeu Mello Lara, de Maravilha. 

Os maravilhenses venceram pelo placar de 6 a 
2. “Mesmo diante de atletas mais velhos tivemos um 
bom comportamento e criamos diversas oportuni-
dades de gols”, comemora o técnico Gian Mauro Sil-
va. De acordo com Silva o projeto agora é manter o 
foco para o retorno no Estadual da Liga Catarinen-
se de Futsal e “trabalhar para sempre melhorar”.

Divulgação



Agência do Sicredi de Maravilha 
sedia Feirão de Negócios Agro

PÁGINA 7

Realizada nesta semana, 
a ação teve o objetivo de 
proporcionar oportunidades 
aos associados ligados ao 
agronegócio

mARAVILhA

Pátio conveniado abriga 400 veículos apreendidos pelas polícias 
PÁGINA 25

OPORtUnIdade 

COVID-19

SELEÇãO

Vacinação para 
adolescentes 
depende da 
chegada de doses 

Goleira maravilha 
fala sobre fase 
profissional na Cbf

Secretaria de Saúde ainda não 
adiantou uma data oficial para atender 
menores de 18 anos no município

Dos 14 anos de carreira no futebol 
feminino, 13 deles Marlisa Wahlbrink, 
vestiu a camisa Canarinho 

PÁGINA 10

PÁGINA  26

Carine Arenhardt/O Líder
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